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Câmara reprova Projeto sobre contratação temporária

Ao centro, Presidente Maurício Júnior, ladeado por Vice-pres., 
Cb. Anízio Gonçalves de Souza, e 1º Sec. Eli de Abreu Gomes.

Vereadores posicionaram-se em pé, para dar o voto contrário ao Projeto de 
contratação temporária do Executivo Municipal.

Justiça em Lajinha 
precisa melhorar

 Guardiões de Defesa Social de Sericita

 Abi-Ackel  lidera acordo 
e Comissão aprova 
projeto importante
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Os brasileiros ficaram mais tristes depois do resultado da vo-
tação do ministro Celso de Mello que bateu o martelo na quarta-
-feira (18) pela aceitação dos embargos infringentes de 12 dos 25 
réus do mensalão. Com isso, José Dirceu, José Genoíno, Delúbio 
Soares, Marcos Valério, Kátia Rabello, Ramon Hollerbach, Cris-
tiano Paz, José Roberto Salgado, Breno Fischberg, João Cláudio 
Genu, João Paulo Cunha e Simone Vasconcelos terão direito a 
um novo julgamento no Supremo Tribunal Federal.

O novo julgamento de mensaleiros pelos ministros do Supre-
mo Tribunal Federal deverá se arrastar para depois das eleições 
de 2014. Apesar da vontade do presidente da Corte, Joaquim 
Barbosa, para que as ações do mensalão tenham celeridade, os 
prazos legais atrasam os novos julgamentos. O cenário demo-
rado só mudará caso Barbosa continue dando total prioridade 
aos embargos.

Professor de direito constitucional da Pontifícia Universidade 
Católica (PUC) de São Paulo, Erick Wilson Pereira explica que os 
ministros têm agora seis meses para revisar os votos e as grava-
ções das sessões para a publicação do 
acórdão dos embargos. O prazo pode 
cair para metade, caso eles acatem 
ao pedido de Barbosa de liberarem 
votos com rapidez para acelerar a 
publicação do acórdão.

A agilidade nos processos, no entanto, é descreditada. Segundo 
Erick Pereira, as chances de novo julgamento antes das eleições 
são quase nulas. O Supremo tem 60 dias para os embargos 
declaratórios e mais 30 dias para os infringentes. Após isso, os 
ministros terão recesso e a expectativa é que o tema volte à pauta 
apenas em fevereiro de 2014.

A aceitação dos embargos infringentes pelo STF vai beneficiar 
apenas os réus que tiveram direito ao recurso. Como todos são 
réus da mesma ação penal, as execuções das penas de todos os 25 
condenados estão suspensas até que termine o novo julgamento 
do mensalão.

A pressão foi enorme, a maioria dos políticos que estão sen-
do julgados fez parte do governo e pertencem ao Partido dos 
Trabalhadores (PT). Alta cúpula, outros fazem parte da base 
aliada, imagine no banco dos réus, ex-ministro poderoso de 
Lula José Dirceu, secretário geral do PT, Silvio Pereira, tesou-
reiro do PT, Delúbio Soares, Presidente do PT José Genoíno, 
grandes empresários e políticos poderosos.  Pode se dizer que 
os mensaleiros são os homens mais importantes do Partido do 
Governo (PT). Imaginem a influência desse pessoal, lógico que 
eles não ficaram quietos esperando a banda passar, foram à luta 
e continuam lutando para que isso não dê em nada, fizeram seu 
trabalho direitinho, o jogo foi jogado e os mensaleiros venceram.  
Há uma esperança, fazer uma mudança geral, cada brasileiro 
impulsionando sua arma “O título eleitoral” e expulsando todos 
do poder e reformando todo o Congresso Nacional, Assembleias 
Legislativas, Governadores. Assim os brasileiros poderão sonhar 
novamente, caso contrário a corrupção poderá aumentar, já que 
a Corte Suprema falhou.

Precisamos de coragem para mudar, não podemos desistir e 
ficar parados esperando pelo Apocalipse.  O Decano foi nomeado 
pelo honestíssimo Sarney,  deve ter recebido um telefonema do 
padrinho.

EU LEIO O 
JORNAL DAS
MONTANHAS

Ao Jornal das Montanhas,

Boa tarde! Meu nome é Ange-
lina Chemp,  atuei em um grupo 
teatral ha alguns anos, o nome é 
Caixa Cênica Grupo Teatral. Meu 
grupo apresentou uma peça na 
Casa de Cultura e teve até uma 
entrevista para Tv Catuaí. 

Eu gostaria de saber se o res-
ponsável pela Casa de Cultura 
ainda tem fotos ou vídeos da apre-
sentação, porque estou precisan-
do. Na época era um senhor que 
tomava conta da Casa de Cultura. 
Só não me recordo o nome dele. 
Eu acho que foi de 2003 a 2005. 
Não me lembro da data. Por favor, 
se tiver qualquer coisa, eu vou 
ficar muito grata. Vou tirar meu 
DRT e preciso apresentar alguns 

trabalhos. O nome da peça que 
apresentei foi "Lua Nua". O meu 
grupo era de Carangola.  Às vezes 
o senhor que toma conta  da Casa 
de Cultura ou outras pessoas que 
por ventura venha ler esta carta 
possa recordar e colaborar neste 
sentido. Desde já agradeço.  

 Angelina Chemp
Carangola /MG

Ao Jornal das Montanhas,

Em Manhumirim a coisa está 
pegando,  os vereadores Sérgio, 
Dalbino e   Rodrigues, querem 
que a casa de leis votem pela 
condenação dos culpados e tudo 
seja esclarecido para o povo. As 
investigações já passaram da hora 

de terminarem, são três meses e 
queremos a solução para estes 
contratos irregulares assinados 
pela prefeita Darci. Quarta-feira, 
vamos lotar a Câmara de Manhu-
mirim, queremos transparência 
afinal o nosso município não 
pode conviver com um executivo 
que não zele pela transparência e 
pela regularidade das contas e do 
dinheiro dos contribuintes, quero 
ver diante do apurado se estes 
representantes do povo vão sair 
em defesa do povo que os ele-
geram ou se vão querer que tudo 
terminem em Pizza. As provas 
são contundentes, vamos lá povo 
de Manhumirim lotar a Câmara e 
fazer valer a coisa certa e honesta. 

Maria G.S. Felgueiras

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 

 (33)3331-8409

Oziel Mendes de 
Paiva Júnior, 

Diretor da 
Escola Estadual 
Cordovil Pinto 

Coelho

Brasileiros ficam frustrados 
com votação do STF 



3acesse: www.jm1.com.br24 de setembro / 2013

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

CPI em Manhumirim 
vai dar o que falar

A CPI dos con-
tratos, formada pe-
los vereadores de 
Manhumirim para 
apurar possíveis 
irregularidades em 
contratos feitos 
pela prefeitura com 
empresas tercei-
rizadas está para 
apresentar o relató-
rio final em reunião 
extraordinária, na 
quarta-feira,  25 de 
setembro, às 20 ho-
ras. O relatório também será votado. O presidente da Casa, ve-
reador Dário Veiga, está convocando esta reunião especialmente 
para tratar deste assunto, mesmo tendo no dia seguinte, dia 26 de 
setembro, reunião ordinária.

 A Comissão Parlamentar de Inquérito começou os trabalhos 
no início de  junho e cumpriu os prazos legais, ouviu  mais de 
20  testemunhas, e agora chegou a hora de dar uma resposta à 
população que espera esclarecimentos.  O presidente da CPI é 
o vereador Dalbino Cler, o membro vogal é o vereador Rodrigo 
Soares e o relator é o vereador Sérgio Borel que trabalharam 
nestes 4 meses assessorados por advogados para estudar deta-
lhadamente os contratos e os processos licitatórios. Durante os 
depoimentos, todos os vereadores estiveram presentes além das 
pessoas ouvidas, os membros da CPI e advogados. A reunião 
extraordinária de quarta-feira será transmitida pela Rádio AM 
da Fundação Bom Jesus, para que os interessados neste relató-
rio que não puderem comparecer ao Plenário Oswaldo Frossard 
ouçam a transmissão ao vivo.

“As investigações já passaram da hora de terminarem, 
são três meses e queremos solução para estes contratos 
irregulares assinados pela prefeita Darci. Quarta-feira, va-
mos lotar a Câmara de Manhumirim, queremos transpa-
rência, afinal o nosso município não pode conviver com 
uma câmara que não zele pela transparência e pela regu-
laridade das contas e do dinheiro dos contribuintes, quero 
ver diante do apurado se estes representantes irão sair em 
defesa do povo que os elegeram, ou se vão querer que 
tudo termine em Pizza, as provas são contundentes, va-
mos lá povo de Manhumirim lotar a Câmara e fazer valer 
a coisa certa e honesta” Disse uma eleitora. Maria G. S. 
Felgueiras 

Carro zero de concessionária 
na contramão

Manhuaçu, 20 de se-
tembro de 2013, às 
17h40min, dois automó-
veis de uma concessioná-
ria de Manhuaçu que es-
tavam expostos na Praça 
5 de Novembro em frente 
à prefeitura, ao término do 
expediente deslocaram-se 
pela rua em frente ao Ban-
co do Brasil que é contra-
mão, até a altura da Caixa 
Econômica Federal, para 
dali serem colocados em 
um caminhão reboque.

Neste horário, o trânsito 
é muito intenso, enquanto 
muitos carros subiam, eles 

insistiam em descer na contramão, uma viatura da polícia 
passou na hora, imaginei que eles fossem barrar a operação 
irregular. A desculpa dada pelo motorista ao policial foi que 
os carros são zeros, e não podiam rodar muito, por isso fize-
ram o atalho na contramão, a polícia foi embora e o motoris-
ta ligou o pisca alerta e na primeira folga arrancou em alta 
velocidade.

Muitos populares ficaram olhando a ousadia dos operado-
res, que em pleno movimento já tão conturbado em Manhua-

çu. Eles colocaram o caminhão no meio da rua e com toda 
movimentação de carros, motos e pedestres, não se importa-
ram com o transtorno causado.

Esse é o reflexo de nossa sociedade, inocentes pagam pelos 
pecadores. 

E mais uma vez o 
povo brasileiro fica 

frustrado
O novo julgamento dos 

mensaleiros pelos ministros 
do Supremo Tribunal Federal deverá se arrastar para de-
pois das eleições de 2014. Apesar da vontade do presidente 
da Corte, Joaquim Barbosa, para que as ações do mensa-
lão tenham celeridade, os prazos legais atrasam os novos 
julgamentos. O cenário demorado só mudará caso Barbosa 
continue dando total prioridade aos embargos.

STF aceita novo 
julgamento de 

parte das denún-
cias do mensalão
 
Em votação apertada, o 

Supremo Tribunal Federal 
(STF) decidiu na quarta-feira que parte das denúncias con-
tra 12 dos 25 réus do julgamento do mensalão (Ação Penal 
470) poderão ser analisadas pela corte outra vez.

A decisão permite ao STF revisar somente condenações 
que tenham ocorrido por placar apertado, com ao menos 
quatro votos contrários.

Entre os afetados pela medida, adotada por seis votos a 
favor e cinco contra, estão o ex-ministro da Casa Civil José 
Dirceu, o ex-tesoureiro do PT Delúbio Soares, os deputados 
José Genoino (PT-SP) e João Paulo Cunha (PT-SP) e o em-
presário Marcos Valério Fernandes de Souza.

Cada um foi condenado ao menos uma vez em votação 
com pelo menos quatro votos contrários. Caso o novo jul-
gamento os absolva dessas acusações ou reduza suas penas, 
o cálculo de suas punições será alterado.

Já as outras condenações que eles receberam serão man-
tidas. A decisão do STF foi tomada por seis votos a cinco. 
A votação foi interrompida na última quinta-feira, quando 
estava empatada, e retomada nesta quarta-feira. Só faltava 
o voto do ministro Celso de Mello, que decidiu a favor do 
novo julgamento.

Embargo infringente: Mello e outros cinco ministros do 
STF interpretaram que condenações com ao menos quatro 
votos contrários têm direito a recurso conhecido como em-
bargo infringente, que permite nova análise desses casos.

O regimento do STF prevê os embargos infringentes, mas 
entre os membros da corte não havia consenso sobre sua 
validade, já que eles não são citados em lei editada pelo 
Congresso em 1990 que definiu as regras para processos 
no órgão.

O Supremo Tribunal Federal sabiamente construiu um 
modelo recursal que permita em máxima extensão a pos-
sibilidade de controle de suas próprias decisões, porque no 
plano doméstico não há outro órgão do Poder Judiciário ao 
qual a parte supostamente lesada possa se dirigir"

Ministro Celso de Mello: Segundo Mello, os recursos 
são válidos. "O Supremo Tribunal Federal sabiamente cons-
truiu um modelo recursal que permita em máxima extensão 
a possibilidade de controle de suas próprias decisões, por-
que no plano doméstico não há outro órgão do Poder Judi-
ciário ao qual a parte supostamente lesada possa se dirigir."

O ministro disse ainda que o Supremo não pode se afetar 
pelo clamor popular pela condenação dos réus e que a acei-
tação dos recursos não implica a reversão das sentenças.

Outros ministros favoráveis à medida também avaliaram que 
os embargos infringentes garantem o direito dos réus a recorrer.

Em seu voto, Ricardo Lewandowski afirmou que a acei-
tação dos recursos "permite a derradeira oportunidade de 
corrigir erro de fato e de direito, sobretudo porque encon-
tra-se em jogo o bem mais precioso da pessoa depois da 
vida, que é seu estado libertário".

Já ministros contrários à sua aplicação afirmaram que 
esse tipo de recurso perdeu a validade com a lei de 1990. 
Além disso, segundo Joaquim Barbosa, "admitir embargos 

infringentes no caso seria uma forma de eternizar o feito", 
por protelar ainda mais o cumprimento das penas.

Fábio Soares não é 
mais secretário 

O prefeito Nailton Herin-
ger quer melhorar seu go-
verno e para tanto começou 
fazendo mudança e o secre-
tário de Obras Fábio Soares 
foi demitido. O secretário já 
vinha sendo fritado há muito tempo, e muitos acharam que 
ele foi longe demais no cargo. Para alguns ele não esta-
va preparado para ocupar o cargo de Secretário de Obras 
de Manhuaçu. No governo de Sérgio Breder ele já havia 
ocupado a Secretaria de Agricultura e foi o pior secretário, 
segundo o próprio ex-prefeito. 

Somando a estas questões, ele é do tipo que o poder lhe 
sobe a cabeça, parece que se empolgou tanto que esqueceu 
o trabalho. Cargo mesmo o que ele queria era o de prefeito 
de Manhuaçu. Errou ao mudar sua atitude, não valorizando 
pessoas que lhe tinham por estima, para alguns, ele sentia-
-se o todo poderoso, e se Nailton não abre os olhos, seu 
governo poderia ser mais prejudicado. 

Fábio é somente uma andorinha, e não é homem de parti-
do e nem de grupo, isso ficou provado na campanha políti-
ca. Para entender melhor é só dar uma olhada nos arquivos 
www.jm1.com.br do Jornal das Montanhas, antes das elei-
ções. Fábio abandonou seu partido o DEM e seus amigos 
do grupo e foi apoiar outro candidato do PDT.

Diferente daqueles que tem um grupo de apoio para bater 
o pé juntos, ele não tem ninguém e como em política quem 
ocupa cargo tem que ter sustentação política. Esqueceu que 
a imprensa tem um papel fundamental de informar, procure 
nos jornais e nas redes sociais o que Fábio Soares fez, não 
vai encontrar nada. 

A política brasileira está cheia de exemplos de ministros, 
secretários que caem por não ter uma base de sustentação, 
a Presidenta Dilma mesmo já quis demitir um ministro do 
PMDB, e foi surpreendida pelo partido e pelos colegas que 
bateram pé e ela não teve força para demiti-lo.

Conta-se que em Manhuaçu o prefeito Mário Assad se in-
dispôs com um secretário e naquele momento de raiva exone-
rou o secretário, ao chegar no gabinete recebeu mais de 100 
pedidos de demissão, contando os principais cargos de seu 
governo. Dizem que o ex-prefeito inventou uma história tão 
engraçada para trazer o secretário de volta ao cargo. A verdade 
é que o secretário, não foi demitido e ficou mais forte. 

E agora, para onde irá Fábio Soares? Deve procurar seus 
amigos Glauco, Maurício Júnior, Geraldo Perígulo, Juca 
Miranda e o Tuca (Presidente do DEM), onde Fábio é fi-
liado. 

Judiciário e juridiquês incompreensíveis
79% dos paulistanos pesquisados pelo Datafolha (Folha 

18/9/13, p. A4) pensavam (se é que a pesquisa estava cer-
ta!) que os condenados do mensalão deveriam ser presos 
imediatamente; 37% dos mesmos pesquisados eram a favor 
dos embargos infringentes, ou seja, da reabertura do julga-
mento para alguns condenados. A conta não fecha! Quase 
80% queria a prisão e quase 40% admitia o direito ao se-
gundo julgamento. Grande parte do povo até hoje não en-
tende bem o funcionamento do Judiciário (em grande parte 
a mídia é a responsável, porque conta muita mentira). A 
contradição das respostas é patente! Mas se nem os Minis-
tros do Supremo se entendem (a questão dos embargos che-
gou a ficar 5 a 5), imagine a população (majoritariamente 
analfabeta funcional)! 

Outra coisa: a maior parte dos paulistanos (41% + 29%) 
considera ruim ou péssimo ou somente regular o desempenho 
do STF no mensalão (quanta falta faz a comunicação ade-
quada entre os tribunais e o povo). Os imbróglios jurídicos 
são inacessíveis à população brasileira, em geral. Só metade 
dos entrevistados sabia que o caso podia ser reaberto para 12 
réus. Resta o consolo de que tomos somos ignorantes: “Todo 
mundo é ignorante, só que em assuntos diferentes” 

LUIZ FLÁVIO GOMES, jurista - direito.com.br 
facebook.com/blogdolfg

Comissão Parlamentar de Inquérito, 
durante os trabalhos de ouvir os 

depoimentos.

Estes dois carros, mesmo com o 
transito complicado neste horário de 
pico,  eles vão descer na contramão

Este já está no reboque
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"Como servidor, (o ministro) deve prestar contas aos seus contribuintes."

ENOJADO, DEPUTADO MAIS 
VOTADO VAI DEIXAR PDT

“Extremamente descon-
fortável” no PDT, após 
a ladroagem revelada no 
Ministério do Trabalho, 
Antônio Reguffe (DF), 
o deputado federal mais 
votado do País, em 2010, 
decidiu abandonar a si-
gla. Confessa que ficou 
escandalizado com os R$ 400 milhões desviados por as-
sessores do ministro Manoel Dias. Ruguffe teve 266 mil 
votos, 18,9% do total. O caminhão de votos de Tiririca 
(PR-SP) representava 6% do total.

MESMA TURMA

Todos os envolvidos no esquema, presos ou ouvidos pela 
Polícia Federal, são ligados ao ex-ministro Carlos Lupi, 
presidente do PDT.

QUADRILHEIROS

Na visão de outro pedetista enojado, o ex-ministro Brizo-
la Neto, Carlos Lupi e sua turma “transformaram o PDT 
numa quadrilha”.

CAINDO NO REDE

Antônio Reguffe pretende trocar o PDT pelo Rede, de Ma-
rina Silva, tão logo a Justiça Eleitoral confirme o registro 
do novo partido.

PRANCHETA NA MÃO

Já envolvido no esforço para viabilizar o Rede, o deputado 
Reguffe já ajuda Marina a recolher assinaturas.

ARAPONGAS CUSTAM MAIS 
QUE SEGURANÇA NA REDE

Não adianta chorar o leite derramado de R$ 5,8 milhões 
em cartões corporativos secretos da Agência Brasileira de 
Inteligência nos últimos seis meses, depois que um ameri-
cano descobriu a espionagem dos EUA: o Portal da Trans-
parência mostra que o Ministério da Ciência e Tecnologia 
e Inovação recebeu bem menos para investir no desenvol-
vimento e na segurança da informação: R$ 3,5 milhões.

BALANÇA, MAS NÃO CAI

Boa parte dos gastos é para proteção do patrimônio (R$ 
604 mil) e manutenção predial e preventiva, locando mão 
de obra por R$983 mil.

DEVAGAR, QUASE PARANDO

Comparados com a Abin, são risíveis no Instituto de Tec-
nologia da Informação os gastos com cartões corporativos 
em 2013: R$ 2 mil.

PERGUNTA NO PLANALTO

É pior Obama espionando-a em surdina ou o ministro do 
Trabalho desafiando Dilma em voz alta?

GANHOU FORÇA

O senador Vital do Rêgo (PB) 
é o nome mais forte nas ban-
cadas do PMDB da Câmara 
e do Senado para assumir o 
comando do Ministério da In-
tegração, pasta da qual o PSB 
abriu mão esta semana.

E-MAIL MOLHADO

O Brasil estuda com os parceiros bolivarianos uma solução 
via cabo submarino para impedir a espionagem americana. 
O primeiro problema será onde ligar a tomada. Na Venezue-
la falta tomada também.

POÇO DE MÁGOAS

O senador Cristovam Buarque (PDT) garante que “não há 
hipótese” de apoiar a reeleição do governador do DF, Ag-
nelo Queiroz. “Ninguém fez campanha para ele como eu, e 
depois fui desprezado”, lembra.

SE DONADON PODE…

O Superior Tribunal de Justiça manteve lecionando na Uni-
versidade Federal da Paraíba um procurador da Fazenda 
condenado a oito anos de prisão por patrocínio infiel, for-
mação de quadrilha e crime tributário.

ÁGUA DE MATAR

Sai veneno das torneiras do Rio: a estatal de água Cedae 
admitiu que trata o chorume do lixão privado de Seropédica 
nas estações de tratamento de esgoto, autorizada pelo órgão 
ambiental do Estado.

SEM ESSA

Presidente da Agência Nacio-
nal de Petróleo, Magda Cham-
briard vestiu saia-justa em Dil-
ma, ex-ministra das Minas e 
Energia, revelando na CPI da 
Espionagem que o banco de dados da ANP não tem internet.

BENESSE

Diretores do Sindicato de Trabalhadores de Pesquisa De-
senvolvimento Agropecuário acusam a cúpula de receber 
adicionais de periculosidade e insalubridade, apesar de tra-
balharem em salas com ar condicionado.

AÇÃO CONJUNTA

O ministro Aloizio Merca-
dante (Educação) e secretá-
rios da área no país confirma-
ram presença em seminário 
na Câmara, nos dias 15 e 16 
de outubro, da subcomissão 
de reformulação do Ensino 
Médio.

PENSANDO BEM…

…lona já tem, e agora a grade é dispensável no Grã Circo 
Brasil.

1- Tancredo de Almeida Neves sumiu!   
2- Davi custou, mas assumiu!!             

3- E o bem ele reassumiu!!!     
       

1 - Duas Comunicações, para 
Começar – § O querido presi-
dente-eleito Tancredo (*4/3/1910-
+21/4/1985) não chegou a ser 
presidente, mas o também querido 
ungido-a-rei Davi chegou a ser rei; 
mas, esperou – e lutou! – muito!!! 
Entre sua unção (1 Sm 16.12-13) e 
o ter ido ser instrumentista de Saul 
– que deveria ter sido deposto ou 
auto-depor-se/do/alto – e passar à secretariá-lo (versícu-
los 14-23), ele escreveu os Salmos 19 e 8, tudo no ano 
1030 antes da era cristã... e, só para começar! Espere, ai, 
para ver tudo que aconteceu!!! § Salmo 19 traz as 3 co-
municações de Deus ao homem – (1) dos versículos 1-6 
– Universal; (2) dos vers. 7-11 – Geral; e (3) do vv. 12-14 
– Especial. Todavia, 1-11 trata das duas comunicações, 
vistas, há pouco, respectivamente chamadas pela teologia, 
na história, de geral e especial, mas – como mostrei! –, 
vejo diferentes, pois a 1ª é para todos, e a 2ª alcança, em 
geral, e, não necessariamente, no sentido experimental!! § 
COM TUDO e contudo, vemos como essas duas seções 
do Salmo 19 são mui maravilhosas.                

2 - Duas Confissões, para 
Concentrar – § Ao tratar o Sl 
19 das 3 comunicações divinas, 
tratou de 3 confissões, pois es-
tas são, antes de tudo, afirma-
ção de fé. Sl 19.1-11 trata das 
comunicações que a teologia 

clássica vê, que são – reconheçamos! – as comunicações 
propriamente ditas!!!... Agora, no Sl 19.12-14 trata dou-
tro ponto – depois da Confissão do Positivo, que são as 
afirmações de fé, nas seções anteriores, trata da Confis-
são do negativo, que é do pecado (até do oculto!), nos 
versículos 12-13, e, no vers. 14, é o coroamento disso, 
que é a consagração –. § O Sl 8.1-4 traz a adoração ou 
exaltação de Deus, não deixando isso de ser a Confissão 
do Positivo (vers. 1-3) e, logo, u´a conscientização (v. 4). 
§ Mas, essa conscientização apenas começou...                  

                              
3 - Duas Conscientizações, 

para Completar – § O Sl 8.5 é 
aprofundamento e aparente contra-
dição do visto no v.4 – que mostra 
o homem indigno! –, enquanto, no 
v. 5, a dignidade do homem se des-
fila, mostrando-o criado um pouco 
menor do que os anjos. Os vv. 6-8 
mostra o homem gerente ou regente da terra, pois ele rece-
bera 3 mandatos (ou comissões) – (1) espiritual, (2) social 
e (3) cultural, que, sendo cuidar da terra, inclui cuidar os 
animais; embora importante, mais o é o espiritual e so-
cial, pois devemos amar a Deus acima de todos e de tudo, 
e, ao próximo como a nós mesmos, como Jesus coloca-
ria (Lc 10.27b e c). O v. 9 termina como que repetindo a 
adoração a Deus do início do capítulo, com(o) dedicação 
e consagração. § Vimos que (1) Sl 8.5 é Aprofundar da 
Conscientização; (2) 8.6-8 – Andar da Comissão; e (3) 8.9 
– Adorar em Consagração. § Davi, enquanto não assumiu, 
não sumiu – em 1029, escreveu os Salmos 23, 5, 12, 11, 
59, 7, 25, 26 e 34; em 1028, o 56, 142, 141, 64, 35, 52, 
109, 140, 31, 13, 54 e 17; e, em 1027, o 57 e 108. E, só 
em 1025, morre Saul, Davi se tornando rei, com lutas, e, 
antes/durante/após, com belos Salmos –.  

  
1- Canções, confissões, complementações? 

2- Sobretudo, ações de cultos, “cultuações”?? 
3- Em suma, orações, tudo de bons corações!!! 

(*) O articulista é graduado em Teologia e pós em 
História Eclesiástica.                

Canções, Confissões e 
Complementações...  

Celso de Medeiros Costa (*)      

Tri-Objetiva - 65

Durante a campanha 
presidencial de 1994, o 
catarinense careca Espe-
ridião Amin foi abordado 
assim por uma eleito-
ra simpática, em Natal 
(RN):

– Sabe que o senhor 
é mais bonito do que eu 
imaginava?

Nem Amin acreditou 
na sinceridade da eleitora:

– Assim vou me convencer de que sou mais bonito do que eu já 
pensava…

BONITO QUE DÓI
PODER SEM PUDOR

MINISTRO MARCO AURÉLIO MELLO RESPONDENDO AO COLEGA DO STF, LUÍS ROBERTO BARROSO, QUE DEFENDEU O REJULGAMENTO DO MENSALÃO 
E DISSE NÃO SE IMPORTAR COM A OPINIÃO PÚBLICA.
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A Comissão de Ciência Tecnologia e In-
formática, (CCTCI) aprovou, nesta semana, 
o projeto de lei que regulamenta a publicida-
de voltada para o público infantil. O colegia-
do referendou o substitutivo oferecido pelo 
deputado federal Sandro Alex (PPS-PR), que 
acolheu o relatório emitido pela Comissão 
de Desenvolvimento, Indústria e Comércio 
(CDEIC).

De acordo com a proposta, que desde 
2009 tramitava na CCTCI, é considerada 
“abusiva” a publicidade “discriminatória de 
qualquer natureza, em qualquer meio, que 
incite a violência, explore o medo ou a su-
perstição” ou que “aproveite-se da deficiên-
cia de julgamento e experiência da criança”.

A proposição proíbe ainda a propaganda 
“capaz de induzir a criança a desrespeitar os 
valores éticos e sociais da pessoa e da famí-
lia” ou que “desrespeite valores ambientais” 

e “estimule o consumo excessivo”.
As peças que incentivem o consumidor a 

se comportar de forma “prejudicial ou peri-
gosa à sua saúde ou segurança” também fi-
cam vedadas.

Após amplas negociações conduzidas pelo 
deputado federal Paulo Abi-Ackel(PSDB-
-MG), presidente da CCTCI, com os setores 
interessados na discussão, a CCTCI optou 
por texto de Sandro Alex, que é intermedi-
ário entre o substitutivo oferecido anterior-
mente por Salvador Zimbaldi (PDT-SP) e o 
voto em separado elaborado por Paulo Tei-
xeira (PT-SP).

“Há quase quatro anos, essa proposta es-
tava parada na Comissão de Ciência e Tec-
nologia. Tivemos de fazer um esforço de 
convergência muito grande para chegarmos 
a um meio-termo. Agora, com satisfação, 
estamos com a certeza do dever cumprido", 

resumiu Abi-Ackel.
A matéria segue agora para a Comissão de 

Defesa do Consumidor (CDC). Ela terá de 
passar ainda pela Comissão de Constituição, 
Justiça e de Cidadania (CCJC) antes de che-
gar ao plenário da Câmara.

Paulo Abi-Ackel foi, recentemente, esco-
lhido como um dos Cabeças do Congresso 
Nacional, um parlamentar que se destaca 
pelo perfil articulador. Para o DIAP – De-
partamento Intersindical de Assessoria Par-
lamentar, deputados com essa característica 
possuem “excelente trânsito nas diversas 
correntes políticas”, com extrema “facilida-
de” para interpretar o pensamento da maioria 
e “criar” as condições para o consenso. 

Dos 53 parlamentares de Minas, apenas 
Abi-Ackel e mais dois estão na lista com 100 
parlamentares mais influentes do Congresso 
Nacional, além do senador Aécio Neves.

Abi-Ackel lidera acordo  e Comissão aprova
projeto de lei sobre publicidade infantil

Deputado federal Paulo Abi-Ackel, no centro, presidente da 
Comissão de Ciência e Tecnologia na Câmara dos Deputados

Abi-Ackel: O endividamento das famílias brasileiras enganadas pelo crédito caro
Segundo estudo da Associa-

ção Nacional dos Executivos 
de Finanças, Administração 
e Contabilidade (Anefac), o 
crédito, no Brasil, teve, nos 
últimos dez anos, um cresci-
mento de 563,8%, passando 
de R$ 381,3 bilhões para R$ 
2,5 trilhões. Quando o PIB é 
a referência, passou de 24,7% 
para 55,2% do PIB.

O estudo assinala que a 
elevação do índice foi maior 
entre as pessoas físicas, che-
gando a uma ampliação das 
demandas por crédito em 
766,7%, passando de R$ 82,5 

bilhões para R$ 715,2 bilhões, 
enquanto que o crédito to-
mado pelas empresas saltou 
de R$ 132,2 bilhões para R$ 
730,3 bilhões, uma alta de 
452,4%.

Essa situação seria um 
grande avanço para o cida-
dão e para as empresas se não 
fosse o alto índice do custo do 
dinheiro no Brasil. A taxa de 
juros, mesmo com as quedas 
já ocorridas, para as linhas de 
créditos para empresas, está 
ainda em níveis estratosféri-
cos, em junho ultimo, acima 
de 19% ao ano. Outro aspecto 

a considerar é o prazo médio 
para parcelar a dívida que tem 
sido de cerca de 30 meses. 
Para as pessoas físicas, a taxa 
de juros está num patamar 
de 34,9% ao ano. O prazo de 
pagamento está na média em 
47,9 meses.

Mesmo que as operações de 
crédito tenham tido reduções 
das taxas de juros e dos spre-
ads bancários, ainda são altís-
simos comparativamente ao 
custo de captações de recursos 
em outros países. 

As consequências do juro 
real alto contaminam a eco-

nomia, nas mais diversas dire-
ções. Primeiramente inibem a 
atividade produtiva, tornando 
o custo do crédito caro, quan-
do considerado o spread ban-
cário cobrado no Brasil.

Segundo, tem um enor-
me peso significativo sob o 
estoque da dívida pública. 
Obriga o governo a destinar 
boa parte da arrecadação tri-
butária para pagamento de 
juros de sua dívida, que não 
para de crescer, paralisando 
recursos que poderiam ser 
aplicados na atividade pro-
dutiva.

Terceiro, impede o cresci-
mento econômico de forma 
sustentável. Compromete a 
atividade empresarial. Além 
de inibir a iniciativa empre-
endedora. Porque a compra 
de títulos públicos, que tem 
uma rentabilidade garantida 
e de baixo risco, passa a ser 
mais atrativa do que investir 
na atividade produtiva.

Por fim, qualquer projeto 
de investimento será visto a 
partir da referência da taxa 
Selic, que terá de dar retorno 
superior a essa taxa.

Ampliar o crédito, por 

meio de instituições financei-
ras do setor privado ou ban-
cos públicos, sem levar em 
conta o alto custo financeiro, 
é colocar em risco a estabili-
dade financeira das pessoas, 
das famílias, das empresas e 
do próprio governo. 

A Sociedade Brasileira, 
mais uma vez, paga a conta 
da ineficiência do Governo 
do PT. O que se espera são 
mudanças estruturais na eco-
nomia, que permitam aos bra-
sileiros taxas de juros civili-
zadas, equiparadas aos países 
desenvolvidos.
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Era uma vez um principezinho que ia a passe-
ar a cavalo. Trotava por um descampado e estava 
cheinho de calor. Sentia muita sede e queria be-
ber água. Mas só o poderia fazer quando chegasse 
ao castelo. Quando ia pela estrada fora, encontrou 
uma velha, que trazia um cesto na mão com 3 la-
ranjas. A velha perguntou-lhe assim: 

– Queres as minhas laranjas? 
O príncipe perguntou-lhe se davam para tirar a 

sede, ao que ela respondeu que sim. Só que tinha 
que ter água com ele, pois cada laranja tinha lá 
dentro uma princesa e, quando as abrisse, tinha que 
lhes dar imediatamente água para elas beberem, 
porque senão morreriam. O príncipe agradeceu e 
continuou a galopar, pensando que a velha não sa-
bia o que dizia, e que as laranjas não deviam ter 
lá dentro nenhuma princesa. Então, cheio de sede, 
parou o cavalo e abriu uma das laranjas. Qual não 
foi o seu espanto que saiu de lá uma princesa, com 
uns belos olhos azuis, um vestido amarelo e os ca-
belos ruivos. Calçava uns sapatos cor-de-rosa. E 
ela, mal saiu de dentro da laranja, pediu água ao 
príncipe. 

Ele respondeu-lhe que não tinha, que teria de 
esperar mais um pouco. Então, para seu espanto, 
ela morreu mesmo! O príncipe recomeçou a ga-
lopar e pensou que só devia haver uma princesa, 
a que estava naquela laranja. Passado algum tem-
po, cada vez mais cheio de sede, abriu outra. E lá 
dentro havia outra princesa, com os olhos casta-
nhos, cabelo preto, um vestido rodado castanho e 
uns sapatos côr-de-laranja. Então a princesa pediu 
água ao príncipe, dizendo-lhe que se não bebesse 
morreria logo. E foi o que aconteceu! O príncipe 
continuou a galopar e foi dizendo que, apesar de 
cada vez mais cheio de sede, só ia abrir a última 
laranja quando chegasse ao castelo. 

Quando lá chegou, deu água ao cavalo e bebeu 
ele próprio. Então, abriu a última laranja, e para 
seu espanto saiu dela uma princesa com o cabelo 
louro, uns grandes olhos verdes, um vestido todo 
branco e sapatos cor-de-mel. Ela pediu-lhe: 

– Dá-me água, senão eu morro. Ele deu-lha logo, 
e disse-lhe que ia buscar um vestido, porque o que 
trazia era muito feio. Entretanto apareceu uma 
bruxa à princesa, e disse-lhe: 

– Estás tão despenteada! Vou-te escovar o cabelo. 
Quando o fazia, espetou-lhe a cabeça com um alfi-
nete, e a princesa transformou-se numa pomba toda 
branca. Então a bruxa sentou-se no lugar da prince-
sa. Quando o príncipe voltou, com um belo vestido 
na mão, estranhou que a princesa tivesse ficado de 
repente tão feia. E entregou-lhe o vestido para se 
mudar. Deram então os dois um grande passeio pelo 
castelo. Mais tarde ele deixou-a, e veio cá para fora, 
aonde encontrou uma pombinha branca, que lhe veio 
pousar no braço. Ele começou a fazer-lhe festas, re-
parando então que tinha uma coisa dura na cabeça. 
Retirando-a, viu que era um alfinete. Imediatamente 
a pomba se transformou na princesa. Entraram no 
castelo e o príncipe ordenou que matassem a bruxa. 
Mas a princesa pediu-lhe para não fazer isso, antes 
que a deixassem algures, muito longe do castelo.

O príncipe e a princesa apaixonaram-se, casa-
ram, tiveram muitos filhos e foram felizes para 
sempre…

A História do Principezinho 
e das Três Laranjas Por Devair Guimarães 

de Oliveira

Sobre a ineficiência da jus-
tiça em Lajinha, algumas pes-
soas acham que é pelo fato de 
Lajinha estar distante da capi-
tal Belo Horizonte, é a última 
cidade do Estado de Minas 
Gerais que faz fronteira com 
Ibatiba-Espírito Santo. A cida-
de padece há muitos anos por 
falta de uma máquina judiciá-
ria mais eficiente e que tenha 
mais vontade de trabalhar. Um 
período não tem juiz, em outro 
falta delegado, em alguns perí-
odos como agora, a cidade não 
tem delegado e nem promotor 
de justiça. Os processos vão 
se amontoando e o povo não 
é respeitado como deveria. É 
inaceitável um processo ficar 
5 meses na mesa do promotor 
sem que ele dê prosseguimento.  

Atenção lajinhenses, o Jornal 
das Montanhas quer colaborar 
com a sociedade, traga suas re-
clamações para as páginas do 
nosso jornal. A imprensa existe 
para dar visibilidade à voz do 
povo, vamos dar publicidade 
e fazer sua reclamação chegar 
até a Corregedoria de Justiça 
de Minas Gerais. O povo do in-
terior é o mais sofrido, são os 
últimos a gozar de certos direi-
tos assegurados por Lei. Falta 
saúde de qualidade, educação, 
transporte e às vezes o que lhe é 
mais sagrado lhe é negado que 
é o cumprimento da Lei. Veja 
por exemplo a Lei do idoso no 
interior os promotores não fa-
zem cumprir os direitos que os 
idosos t êm; por exemplo, a Lei 
do passe livre. 

Os brasileiros estão acordan-
do e protestando na cobrança 
de seus direitos e nós do inte-
rior quando iremos acordar? 

Na maioria das Comarcas do 
interior o Promotor de Justiça 
não quer indispor com os em-
presários de ônibus e nem com 
os prefeitos e com isso o povo so-
fre por deficiência da justiça, pa-
rece até que vivem em outro país, 
diante de benefícios que existem 
nas capitais que lhe são negadas 
no interior, (a Lei do passe livre, 
por exemplo, é uma delas).  Pre-
cisamos dar bons exemplos, se é 
que desejamos uma cidade me-
lhor para nossos filhos e netos. 

 A sociedade de Lajinha ne-
cessita se organizar melhor 
para que todos os moradores 
de Lajinha recebam do prefeito, 
vereadores e da justiça os seus 
direitos.  Um trabalhador rural 
trabalha 6 horas em serviço pe-
sado e no sol para ganhar um 
salário mínimo, um promotor 
de Justiça recebe mais de R$ 
22 mil reais por mês, deveria 
trabalhar pelo menos algumas 
horas por dia, sabemos que os 
horários são bem flexíveis e 
com isso os processos continua 
na mesa sem dar andamento.

Sempre ouvia dizer que a 
justiça tarda, mas não falha, 
mas justiça tardia não é justiça, 
não temos bons exemplos de 
nossas autoridades estaduais e 
de Brasília, mas o nosso foco 
é Lajinha é aqui que vivemos e 
trabalhamos e por tanto deve-
mos lutar para que haja sensi-
bilidade por parte das autorida-
des em cumprir e fazer cumprir 
os direitos do povo de Lajinha.

 Em Lajinha processos acu-
mulam meses na mesa do Pro-
motor de Justiça, sem que seja 
dado prosseguimento. Dia 04 
de abril de 2013 foi dada en-
trada em um processo, recebi-
do pela oficial do MP Fabiana 
Stocckler Leite MAMP 2729 e 
até hoje continua na mesa do 

Lajinha necessita de melhorias 
na área judicial urgente

promotor, infelizmente não há 
somente um, há vários proces-
sos outros bem mais antigo. As 
reclamações são necessárias.

Em Manhuaçu uma lajinhen-
se é orgulho da cidade, Promo-
tora de Justiça Dra. Giannini 
Maelli M. Ribeiro, ela dignifi-
ca a profissão, porque de fato 
promove a justiça, cumprindo 
a função que lhe fora atribuída 
é pessoa sensível aos anseios da 
população, em qualquer mo-
mento que se vá ao Fórum ela 
está trabalhando e sempre em 
defesa do povo, já conseguiu 
melhorar bastante os desman-
do que vinham perpetuando 
nas cidades que pertencem a 
Comarca de Manhuaçu.

Sempre admirei os promo-
tores, o nome já diz “PROMO-
TORES DE JUSTIÇA”. Rm 13.1 
- Toda pessoa esteja sujeita às 
autoridades superiores, pois não 

há autoridade que não venha de 
Deus; e as autoridades que há, 
foram ordenadas por Deus. Por 
que demora-se tanto para distri-
buir um processo, e a quem in-
teressa que ele não ande? Com a 
palavra a Promotoria de Lajinha.

Saiba que a Corregedoria 
da justiça está atenta? O SE-
TOR DE CIDADANIA pode 
atendê-lo pessoalmente pelos 
telefones: (31) 3330-2370 ou 
3330-2376 pelo e-mail: setor-
decidadania@tjmg.jus.br

Por carta o endereço é este:  
O SETOR DE CIDADANIA 
funciona de segunda a sexta-
-feira, de 08:00h às 18:00h, na 
sala AL-130, 1º andar do Fó-
rum Lafayette, na Av. Augusto 
de Lima, 1.549, no Barro Preto, 
na cidade de Belo Horizonte/
MG. VOCÊ E O JUDICIÁRIO: 
buscando o diálogo para en-
contrar soluções.

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Exagerar no Facebook 
é associado a declínio do bem-estar

Estudo aponta que rede social provoca um declínio em dois 
componentes do bem-estar: como as pessoas se sentem momento 
a momento e quão satisfeitas elas estão com suas vidas. Shutters-
tock

Por Devair G. Oliveira

“Meu Deus! O que eu faço para tirar minha filha deste mundo 
em que ela está presa, em casa ela não tem tempo para nada, fica 
até sem comer, e quando aceita o nosso convite para assentar a 
mesa conosco, ela vem, mas com o celular nas mãos, mesmo al-
moçando ela não desgruda do Facebook, é uma mão no garfo e 
outra no aparelho, só sai conosco se prometermos que não vamos 
sair da área de conexão” Disse Dona Suelly.

 Um estudo desenvolvido por pesquisadores dos EUA e Europa 
revela que é provável que apesar de muita gente aparentar felici-
dade em suas postagens na rede social Facebook, é provável que 
elas não sejam tão felizes assim. Isso porque o nível de satisfação e 
bem-estar diminui conforme aumenta a frequência de postagens.

A pesquisa é assinada pelo psicólogo Ethan Kross e outros oito 
pesquisadores das universidades de Michigan (EUA) Leuven (Bél-
gica). Foram ouvidos 82 jovens adultos usuários de smartphones 
com contas no Facebook, para avaliar o quão bem eles se sentiam 
enviando cinco postagens por dia durante duas semanas. Também 

foi analisada a quantidade 
de acessos de cada um.

"As análises indicam que 
o uso do Facebook prevê 
um declínio em dois com-
ponentes do bem-estar 
subjetivo: como as pessoas 
se sentem momento a mo-
mento e quão satisfeitas elas 
estão com suas vidas", revela 
o artigo, publicado no jornal 
científico Plos One. No en-
tanto, os pesquisadores reconhecem que os números são inconclu-
sivos, e a questão do bem-estar pode ter outros fatores.

Como tudo isso, ainda é muito novo nós não temos estudos con-
clusivos, a verdade que toda tecnologia quando nova desperta  um 
certo interesse por parte de algumas pessoas e elas passam a ocupar 
mais tempo no que deveria. Assim foi com o radio, mas com a che-
gada da televisão está sim foi motivo de várias pesquisas e estudos, 
nos anos 70 a Igreja Batista chegou a fazer um longo estudo sobre 
a televisão, fizeram até um desenho de uma família sentada na sala 
e da televisão saindo vários braços prendendo a família, ainda hoje 
há por parte de muitos lideres religiosos que muitos trocam a TV 
pela igreja.

A internet parece ganhar de todos os outros, pois enquanto a Tv 
prendia a família reunida na sala, a internet prende individualmen-
te cada um em seu pedaço, ao ponto de se comunicar uns com os 
outros pela rede social.

Com informações de Eber Freitas, Administradores.com
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Gratificação na Polícia Civil é 
prevista em projeto de lei

Em reunião a Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ) 
da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) emi-
tiu parecer pela legalidade do 
Projeto de Lei Complemen-
tar (PLC) 41/13, que institui 
gratificação correspondente 
a um terço de seus vencimen-
tos ao policial civil que per-
maneça em atividade, mesmo 
depois de cumprir os requi-
sitos para aposentadoria. O 
relator, deputado Leonídio 
Bouças (PMDB), apresentou 
a emenda nº 1, aprovada pela 
comissão.

De autoria do governador 
Antonio Anastasia, a propo-
sição também visa a alterar o 
artigo 3º da Lei Complemen-
tar 23, de 1991, para dispor 
que o policial civil ocupante 
de cargo de nível intermediá-
rio da respectiva carreira será 
promovido por antiguidade, 
independentemente de vaga, 
ao nível imediatamente su-
perior, quando completar as 
mesmas exigências para apo-
sentadoria.

A emenda pretende corri-
gir certa imprecisão no artigo 
1º da norma, que não especi-
fica a qual das exigências para 
aposentadoria da Constitui-
ção Federal a norma se refere. 
Com a nova redação, fica es-
tabelecido que fará jus à gra-
tificação o servidor que possa 
se aposentar voluntariamente 
por apresentar 60 anos de 

idade e 35 de contribuição, se 
homem, e 55 anos de idade e 
30 de contribuição, se mulher, 
desde que tenha completado 
dez anos de efetivo exercí-
cio no serviço público e cin-
co anos no cargo efetivo em 
que se daria a aposentadoria 
(quando passaria a ter direito 
ao abono de permanência).

Ministério Público – 
Na mesma reunião, o PL 
4.214/13, do procurador-ge-
ral de Justiça, recebeu parecer 
pela sua constitucionalidade, 
na forma do substitutivo nº 1. 
O novo texto foi apresentado 
pelo relator da matéria, depu-
tado Sebastião Costa (PPS).

O projeto fixa em 6,49% o 
percentual de revisão anual 
dos vencimentos e proventos 

dos servidores do Ministério 
Público do Estado, retroativo 
ao dia 1º de maio de 2013. A 
proposição estabelece tam-
bém que o reajuste não se 
aplica ao servidor inativo que 
não tenha direito à paridade.

O substitutivo traz ade-
quações à técnica legislativa 
relativas à tabela de escalo-
namento de vencimentos do 
Ministério Público anexa ao 
projeto. O dispositivo cor-
rige a informação de que a 
Lei 18.800, de 2010, instituiu 
a tabela, uma vez que ela foi 
criada pela Lei 13.436, de 
1999, e define a atualização 
do quadro de multiplicadores 
da tabela de forma integral, e 
não apenas no padrão inicial 
da carreira.

O novo texto foi 
apresentado pelo 

relator da matéria, 
deputado Sebastião 

Costa (PPS).

OPORTUNIDADE - VENDA

PROCURAR 
HERMAN BOECHAT:  

TIM 8183-9503  

ENDEREÇO IMÓVEL 
PARA VENDER : 

RUA PAUlO UCHOA, 35, 
SíTiO BATAlHA, VilA 

VElHA-ES. 

ENDEREÇO TERRENO : 
QUADRA 19; lOTE 35; 
MORRO MORENO VV, 

400M2

SINDIJORI
Sindicato dos Proprietários de Jornais, Revistas e Similares do Estado de Minas Gerais

Filiado à Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais-Fiemg

Analfabeto do Milênio
“O passado não leva ninguém 

a lugar nenhum. Não adianta fi-
car lamentando ‘se tivesse’ ou ‘se 
não tivesse’. O êxito é construir o 
futuro a partir de agora”. * Gilclér 
Regina

O guru americano Alvin To-
fler disse que o novo analfabeto 
deste milênio não será o que não 
souber ler e escrever, mas o que 
não conseguir aprender, desa-
prender e reaprender. 

Os caminhos do mundo são de 
uma rapidez absurda e os índices 
de obsolescência são gigantescos. 
A única forma de encontrarmos 
espaço no futuro é nos preparar-
mos desde agora. Não haverá op-
ções para desculpas. No futuro só 
existirão dois tipos de empresas: 
as rápidas e as mortas.

Aprendemos que não é o 
maior que irá vencer o menor e 
sim o mais rápido que irá engolir 
o mais lento. Hoje até penso di-
ferente: A vitória não é dos mais 
rápidos, é dos que acreditam.

Existem três tipos de pessoas: 
1. As que não sabem e não per-
guntam. 2. As que sabem e não 
ensinam e 3. As que ensinam e 
não fazem. 

Acredito que o sucesso é de 
quem faz. Ninguém tem o direito 
de ensinar aquilo que não sabe 
fazer. Está lá no meu livro “Você 
pode mudar sua vida” Editora 

Ideia.
Viver é acreditar no 

impossível. Lembro 
aqui aquela frase: “Ele 
não sabia que era im-
possível, foi lá e fez”. 
Antes de Santos Du-
mont, ninguém achava 
possível fazer voar um 
aparelho mais pesado 
que o ar. Até que ele 
acreditou e, com deter-
minação, criou o primeiro avião.

Winston Churchill disse certa 
vez: “O mundo estaria arruinado 
se cada um cumprisse a sua par-
te”. Temos que ir além da meta e 
não podemos ter medo de cres-
cer, de vencer, afinal o que pode 
estar em jogo é a nossa própria 
felicidade.

Todo milagre é possível desde 
que encontre alguém disposto a 
realizá-lo. Não podemos ter me-
mória curta e visão fechada para 
as realizações da vida. Se você 
sabe e não faz, teria sido melhor 
que não soubesse.

Sábio é o ser humano que co-
nhece alguma coisa sobre tudo e 
tudo sobre alguma coisa. O mais 
sábio é aquele que estuda como 
se fosse viver eternamente e vive 
como se fosse morrer amanhã.

Há mais de dois mil anos o 
pensador romano Lucius An-
naeus Sêneca disse: “Se o homem 

não sabe a que porto se 
dirige, nenhum vento 
lhe será favorável”. 

Para que a vida tenha 
rumo é essencial ter 
objetivos. As pessoas 
que não sabem o que 
querem passam a vida 
queixando-se de não 
obterem nada, não têm 
planos, estão à mercê de 
ventos errantes.

Os prêmios mais ambicio-
nados que a vida pode oferecer 
estão nas mãos daqueles que 
acreditam, isto é, tem fé, sonham, 
planejam e agem. Sim, pessoas de 
atitude! 

As sobras só ficam para quem 
não têm sonhos. Uma pessoa 
que não tem um ideal nem um 
guindaste a tira de manhã cedo 
da cama para dar sentido em sua 
vida.

Pense nisso, um forte abraço e 
esteja com Deus!

* Gilclér Regina, palestrante 
de sucesso, escritor com vários li-
vros, CDs e DVDs motivacionais 
que já venderam mais de cinco 
milhões de exemplares. Clien-
tes como General Motors, Basf, 
Bayer, SEBRAE, Caixa, Banco do 
Brasil compram suas palestras. 
Mais de 2.000 palestras realiza-
das no país e exterior.

Prazo para declaração do ITR termina dia 30
Termina no próximo dia 30 

de setembro o prazo para en-
trega da declaração anual do 
Imposto Territorial Rural (ITR). 
O imposto varia de 0,03% a 
20% sobre o valor da terra nua. 
A declaração deve ser feita em 
programa disponibilizado no 
site da Receita Federal e é obri-
gatória para todos os proprietá-
rios rurais com áreas acima de 
30 hectares. 

A entrega fora do prazo cor-

responderá à multa de 1% ao 
mês sobre o imposto devido, 
não podendo este valor ser in-
ferior a R$ 50. Produtores que 
não fizerem a declaração ficarão 
impedidos de obter a certidão 
negativa de débitos, documento 
necessário para o financiamento 
agrícola e o registro de compra e 
venda da propriedade.

O coordenador da Assessoria 
Jurídica da Federação da Agri-
cultura e Pecuária do Estado de 

Minas Gerais (FAEMG), Fran-
cisco Barbosa, ressalta que, 
para aqueles que declararem 
áreas ambientais, é indispen-
sável incluir o Ato Declarató-
rio Ambiental (ADA) e que a 
Reserva Legal esteja averbada. 
“Além disso, pedimos atenção 
dos produtores especialmente 
aos valores declarados, uma 
vez que, se irrisórios, poderão 
ser objeto de autuação fiscal”, 
alerta.

Casemiro e Neymar, rivais em outro nível
É fácil imaginar a cena. O ôni-

bus cheio de jogadores, aquela 
algazarra na chegada a uma nova 
cidade, e o técnico sinceramente 
sem ter muito o que fazer. Afinal 
estes “jogadores” têm apenas 11 
anos, estão dando os primeiros 
passos nos gramados, numa ida-
de em que, por mais que já pos-
sam ter sonhos de gols, títulos e 
glórias, as coisas também não dei-
xam de ser uma brincadeira.

Foram nesses tempos precoces 
que começou uma rivalidade que, 
hoje, até de forma inacreditável, 
entra como mais um ingredien-
te para o duelo Real Madrid x 
Barcelona: com Casemiro de um 
lado e Neymar do outro. Sim, as 
duas revelações brasileiras estão 
acostumadas a se enfrentar desde 
a mais tenra idade – as categorias 
não se chamam dente-de-leite ou 
pré-mirim por qualquer coisa. 
Agora, quis o destino futebolístico 
que seus caminhos voltassem a se 
cruzar no maior clássico da Espa-
nha – quiçá do mundo.

“É, pode ter certeza de que es-
tamos vivendo um sonho. Eu pelo 
menos estou vivendo o meu. Mas 
estou certo de que ele também. 
Até brinquei disso com ele. Nós 
jogamos contra a vida toda”, afir-
ma Casemiro, 21, nova aposta do 
Real, ao FIFA.com, dez anos de-
pois dos primeiros embates com 
Neymar. 

"Tamo junto"
Um rival apenas no jogo, diga-

-se, já que, de tanto se enfrenta-
rem, Neymar se tornou também 
um amigo para o ex-são-paulino. 
“É legal... Um jogador que você 
sempre enfrentou, e ter uma ami-
zade tão saudável fora de campo. 
Vale frisar isso: independente-
mente da rivalidade que tivermos, 
ele é um grande amigo meu.”

A primeira vez em que se en-
contraram foi em São José dos 
Campos, entre São Paulo e Rio 
de Janeiro. A cidade natal de Ca-
semiro, que, em 2003, jogava pelo 
Moreira – uma tradicional equipe 
da região nas categorias de base, 
com uma escolinha que já revelou 
bons profissionais, como Ricardo 
Goulart, que vem fazendo seu 

nome pelo Cruzeiro no Campe-
onato Brasileiro deste ano. “Era 
bem legal. Só uma garotada de 
São José mesmo, mas formando 
um time bom, o melhor da cida-
de. Poder enfrentar um Santos 
naquela época já era para ficar 
bem feliz."

Neymar havia acabado de che-
gar ao clube que lançou Pelé ao 
mundo, após infernizar a vida da 
molecada em torneios de futsal 
no litoral paulista. Com 12 anos, 
Casemiro foi para o São Paulo, 
numa história que o FIFA.com já 
contou, de modo que seus con-
frontos foram se tornando cada 
vez mais frequentes.

Destaques entre a fornada dos 
atletas nascidos em 1992, passa-
ram a jogar juntos nas Seleções 
menores, tendo participado da 
Copa do Mundo Sub-17 da FIFA 
Nigéria 2009. Em 2011, foram 
campeões sul-americanos sub-20 
– o volante depois ainda conquis-
taria a Copa do Mundo Sub-20 
da FIFA na Colômbia, mas desta 
o atacante não participou. Em 
2012, já estavam juntos na Seleção 
principal.

Outra categoria: Agora esta 
rivalidade – e amizade – ganha 
um palco enorme como as parti-
das entre Real e Barça. Se Neymar, 
por um lado, chega ao futebol 
espanhol sob todos os holofotes, 
Casemiro entra em sua segunda 
temporada no país brigando por 
espaço, mas sem se intimidar.

“Claro que é um sonho jogar no 
Real Madrid, mas graças a Deus, 
com essa experiência que já tive 
de jogar no São Paulo e na Seleção, 
acho que não me afetou muito. 
Não tive muitas surpresas. É uma 
situação diferente: dá aquele frio-
zinho na barriga, mas isso é para 
qualquer partida que você faz. Se 
não tiver isso, aquele medinho, re-
ceio, tem de parar. É coisa normal, 
que sempre se tem na vida”, afirma 
o volante, que primeiro passou por 
um período de teste pelo Castilla, 
o time B dos merengues. Foi apro-
vado com louvor e contratado em 
definitivo neste ano. 

A temporada inicial na Segun-
da Divisão espanhola foi proveito-

sa para o talentoso meio-campista 
– de ótimo passe, finalização e 
eficiente no jogo aéreo – se adap-
tar a um novo estilo de jogo, mais 
rápido. Atuou ao lado de algumas 
promessas espanholas como Jesé, 
Morata e Nacho e também pôde 
assimilar muito do que se espera 
do Real em termos táticos, para 
que os garotos estivessem prepa-
rados se surgisse uma oportuni-
dade. Para o brasileiro, a primeira 
veio contra o Real Betis, em abril, 
sua estreia pela equipe, ainda com 
José Mourinho. Hoje, participa 
em tempo integral das atividades 
com Carlo Ancelotti, fazendo até 
gols na pré-temporada.

“Desde o primeiro dia em que 
cheguei ao Castilla, tentei aprovei-
tar da melhor maneira possível. 
Futebol é momento, e estou vi-
vendo um muito bom. Mas tenho 
sempre de manter a calma, o pé 
no chão, trabalhando. A cabeça 
fica tranquila, o trabalho segue 
em frente, para as coisas virem 
naturalmente, no dia-a-dia."

Se Casemiro passa a impressão 
de que não se abala num elenco 
estrelado, é de se considerar que 
o ainda jovem jogador sempre foi 
visto como um craque em poten-
cial na base, se habituando a estar 
entre os melhores, como Neymar, 
a cada promoção de categoria. Só 
não se pode confundir com em-
páfia. Até porque as coisas não 
são tão tranquilas, como se pode 
ler por suas declarações. 

“Também não é assim, né?”, 
afirma, brecando o entrevistador. 
“Há muitos jogadores de muita 
qualidade aqui, que dispensam co-
mentário. Por isso tenho de fazer 
o melhor possível, para aproveitar 
quando tiver minha oportunidade. 
Seja um minuto, 45 ou 90: tenho 
de tentar fazer o melhor.”

E é importante ficar preparado, 
mesmo. O Real apenas inicia uma 
nova jornada, mas daqui a pou-
co o calendário vai apontar um 
Barcelona pela frente. Aí é hora 
de arrumar o meião, calçar a chu-
teira, dessa vez sem espaço para 
algazarra. Será a hora de Casemi-
ro levar adiante sua amizade – e 
rivalidade – com Neymar.
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Projetos de Lei:

Rogério Filgueiras Gomes
*Nº 054/2013 (Aprovado) - Altera dispositivos 

da lei nº 3.293, de 11 de junho de 2013, e con-
tém outras providências;

Executivo Municipal
*Nº 065/2013 (Pedido de Vistas – Ver. Fer-

nando lacerda) - Altera a lei Municipal nº 
2.418, de 30 de janeiro de 2004, criando car-
gos e aumentando o número de vagas e dá 
outras providências;

*Nº 066/2013 (Rejeitado por unanimidade) 
- Dispõe sobre Contratação Temporária por 
Excepcional interesse Público no Âmbito do 
Poder Executivo Municipal e dá outras provi-
dências.

Projeto de Emenda à Lei Orgânica:

Fernando G. lacerda, João G. linhares Jú-
nior, Anízio G. de Souza, Paulo C. Altino e 
Francisco C. de Oliveira

*Nº 002/2013 (Aprovado em 1ª discussão, 
vai entrar na pauta da próxima sessão para 
2ª discussão) - Altera dispositivos da lei Or-
gânica do Município que dispõe sobre o voto 
secreto e dá outras providências.

Projetos de Resolução:

Mesa Diretora
*Nº 026/2013 - Cria Ouvidoria Parlamentar 

da Câmara Municipal de Manhuaçu e dá ou-
tras providências;

Fernando Gonçalves Lacerda
*Nº 027/2013 - Concede o Diploma de Honra 

ao Mérito ao Senhor Milton Filgueiras;

Francisco de Assis Dutra
*Nº 028/2013 - Concede o Diploma de Honra 

ao Mérito ao Sindicato dos Trabalhadores Ru-
rais de Manhuaçu pelos 40 anos de instalação;

Maurício de Oliveira Júnior
*Nº 029/2013 - Concede o Diploma de Honra 

ao Mérito ao Programa Guardiões de Defesa 
Social do 11º Batalhão de Polícia Militar de Mi-
nas Gerais.

Requerimentos:

Maurício de Oliveira Júnior e Fernando 
Gonçalves Lacerda

*Nº 052/2013 - Requer encaminhamento de 
Requerimento com pedido de informações e 
providências ao PROCON/ Manhuaçu, Pro-
motoria de Defesa do Consumidor, Anatel e às 
prestadoras de serviços Oi, Claro, iM e Vivo 

com relação aos problemas de interrupção, 
queda de ligação e suspensão de serviços de 
telefonia de voz e de dados (internet via ce-
lular) e ainda à Oi com relação à lentidão do 
sistema de acesso a internet banda larga (Ve-
lox) prestado aos usuários de telefonia fixa de 
Manhuaçu.

Aponísia dos Reis
*Nº 053/2013 - Requer envio de ofício a Se-

cretaria Municipal de Educação solicitando 
informações sobre a licitação dos poços ar-
tesianos, uma vez que a EM ivo Mendes, do 
Córrego Boa Vista, está com problemas de fal-
ta d’água.

Maurício de Oliveira Júnior
*Nº 055/2013 - Requer envio de ofício ao 

Executivo Municipal, solicitando providências 
para que a guarda mirim possa ser atendida 
na antiga sede da AMPM.

Gilson César da Costa
*Nº 054/2013 - Requer o encaminhamento 

de Requerimento à Prefeitura e à Secretaria 
Municipal de Trabalho e Desenvolvimento So-
cial, solicitando informações sobre todos os 
programas sociais desenvolvidos no Municí-
pio.

* Nº 056/2013 - Requer informações sobre a 
interdição da unidade de Estratégia Saúde da 
Família em São Sebastião do Sacramento.

Fernando G. Lacerda
*Nº 057/2013 – Requer informações da Pre-

feitura quanto aos descontos na folha de paga-
mento dos servidores e se existem servidores 
do município cedidos para atuar em entidades 
sindicais de Manhuaçu.

Moções:

Anízio Gonçalves de Souza e Eli de Abreu 
Gomes

*Congratulações (nº 063/2013) - Ao Pastor 
Jorge Carlos da Costa, pela passagem de mais 
um aniversário e pelo trabalho de evangeliza-
ção dos fiéis da Igreja Assembleia de Deus do 
B. Petrina.

*Congratulações (nº 064/2013) - Ao Pastor 
Fernando José de Barros lima pelo trabalho 
de evangelização dos fiéis da Igreja Congre-
gacional de Manhuaçu.

Aponísia dos Reis
*Pesar (nº 066/2013) - Pelo falecimento do 

Sr. Valdir Miranda Pereira;

Eli de Abreu Gomes, Paulo Cesar Altino e 
Anízio Gonçalves de Souza

*Pesar (nº 067/2013) - Pelo falecimento da 

Sra. Maria Helena Fonseca Soares;

Eli de Abreu Gomes, Maurício de Oliveira 
Júnior, Juarez Cleres Elói e Fernando Gon-
çalves Lacerda

*Pesar (nº 068/2013) - Pelo falecimento do 
Sr. Marcos Vinícius de Oliveira;

Juarez Cléres Elói
*Congratulações (nº 069/2013) - Ao Senhor 

Fábio Soares, pelos excelentes serviços pres-
tados durante o período que exerceu o cargo 
de Secretário Municipal de Obras.

Indicações:

João Gonçalves Linhares Júnior
*Nº 403/2013 - Solicita a colocação de poste 

e luminária na Rua Joaquim Garcia Sobrinho, 
em frente ao nº 30, no B. Bom Jardim;

Maurício de Oliveira Júnior
*Nº 404/2013 - Solicita a instalação de lixei-

ras no centro;
*Nº 405/2013 - Solicita a colocação de co-

bertura no ponto de táxi situado na Praça do 
Hospital César leite;

*Nº 415/2013 - Reivindica a reforma da pas-
sarela da Vila Deolinda, às margens da BR-
262, em frente ao Supermercado Pais & Filhos.

Juarez Cleres Elói e Hélio Ferreira
*Nº 406/2013 - Solicitam a reforma da quadra 

do distrito de São Sebastião do Sacramento;
*Nº 407/2013 - Solicitam a reforma do posto 

de saúde de São Sebastião do Sacramento;
*Nº 408/2013 – Solicitam a limpeza do Córre-

go Bom Jardim.

Aponísia dos Reis
*Nº 409/2013 - Solicita a construção de uma 

nova lixeira no distrito de Santo Amaro de Mi-
nas;

*Nº 410/2013 - Solicita a contratação de em-
presa de dedetização para eliminar os piolhos 
de pomba da EM Rita Clara Sette, em Santo 
Amaro de Minas.

*Nº 411/2013 - Solicita a reforma do muro do 
pátio do EMEi de Santo Amaro de Minas.

Anízio Gonçalves de Souza
*Nº 413/2013 - indica a reforma da quadra de 

esportes e revitalização da EM do B. Petrina. 
*Nº 415/2013 - Solicita a colocação de dois 

quebra-molas na Rua Vitória Régia, no B. la-
jinha.

Eli de Abreu Gomes
*Nº 414/2013 - Reivindica a colocação de 

corrimão na escada da Rua luiz Cerqueira, 
em frente ao nº 267, no centro.

Listagem de Projetos, Requerimentos e Indicações da 
Sessão Legislativa de 19 de Setembro de 2013:
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ACADEMIA 
KOMEIKAN

Rua Vicente de 
Paula Reis, 23

Bairro São Jorge 
(ao lado da Retífica)

Cada um dos cinco membros 
da banca arguiu o douto-

rando sobre os detalhes da 
pesquisa realizada

A defesa da tese apre-
sentada à Escola 
Paulista de Medici-

na da UNIFESP aconteceu 
em Juiz de Fora diante de 
uma banca composta por 
doutores em diversas espe-
cialidades. Aprovado por 
unanimidade por uma ban-
ca avaliadora na terçafeira 

(17/09), em Juiz de Fora, 
o médico e também depu-
tado estadual Dr. Wilson 
Batista obteve o título de 
doutorado pela Universi-
dade Federal de São Paulo 
(UNIFESP). A tese defen-
dida diante de cinco pro-
fessores doutores, tratou 
dos resultados de uma ex-

Deputado estadual Dr. Wilson Batista obtém título de doutorado

Dr. Wilson Batista ao lado dos membros da banca que avaliou sua tese de doutorado
Dr. Wilson Batista durante a sua defesa da tese

tensa e importante pesqui-
sa realizada com pacientes 
da Fundação Cristiano Va-
rella ao longo de mais de 
quatro anos.

Especialista em cirurgia 
oncológica, Dr. Wilson 
Batista escolheu o câncer 
colorretal para a realização 
do projeto. Mais de uma 
centena de pacientes con-
sentiram em participar da 
amostra, dando origem à 
pesquisa que contribuiu de 
forma significativa para a 
evolução científica do tra-
tamento do câncer na Fun-
dação Cristiano Varella e 
no país.

Agora doutor em medi-
cina interna e terapêutica, 
Wilson Batista, afirmou que 
os achados de sua pesquisa 
têm importância simbólica.

Obtivemos resultados 
fundamentais na luta con-
tra o câncer ao final da 
pesquisa, mas saber que 
pudemos contar com os 
nossos pacientes na Funda-
ção Cristiano Varella para 
elaborarmos o trabalho, me 
deixa especialmente feliz. 

Recebemos muitos elo-
gios por termos realizado 
o projeto com a realidade 
que convivemos dia a dia 
no consultório. Hoje temos 
a consciência de praticar 
uma medicina ainda me-
lhor e com reflexos impor-
tantes na política, já que 
os conhecimentos também 
são levados para a elabora-
ção de leis cada vez mais 
sensatas, enfatizou.
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Na tarde de sexta-feira 
(13/09) ocorreu na Escola 
Estadual Clélia Bernardes, 
em Sericita, a formatura da 
primeira turma do programa 
“Guardiões de Defesa Social” 
(GDS) no município.

O Programa Guardiões 
de Defesa Social – GDS foi 
implantado na área do 11º 
BPM, com a participação do 
Policial Militar junto à famí-
lia do adolescente assistido, 
atuando como um “padri-
nho”, de maneira sistêmica e 
aliada a profissionais de ou-
tros setores que possam auxi-
liar no processo, revestindo-
-se de grande importância e 
significado, pois tem como 
público alvo crianças e ado-
lescentes envolvidos em situ-
ações de risco variadas, tais 
como abuso sexual, violência 
doméstica, maus tratos e ne-
gligência familiar. 

Ao longo do programa, 
foram realizadas diversas ati-
vidades voltadas à prevenção 

e desenvolvimento de uma 
consciência cidadã nos jo-
vens envolvidos.

Ao todo foram 32 alunos 
formandos, e um público to-
tal de cerca de cem pessoas, 
entre alunos, pais e autorida-
des. 

Além de pais e professo-
res, o evento contou com 
a presença de autoridades 
tais como: Capitão Adenil-
son Damasceno do Amaral 
(representando o comando 
do 11º Batalhão), José Vas-
co Gonçalves (Presidente 
do Conselho Tutelar) e de-
mais conselheiros; Rosa Inêz 
(Coordenadora do CRAS) 
, Maria Aparecida Queiroz 
Oliveira  (Secretária de Edu-
cação do Município),  Co-
merciantes, Representantes 
de Igrejas Evangélica e Ca-
tólica.

Ao final do evento o Sol-
dado Rodrigo Silva, Instru-
tor do programa “Guardiões 
de Defesa Social” (GDS) em 

Sericita, se pronunciou e 
agradeceu à todos os profis-
sionais e colaboradores que 
contribuíram para o sucesso 
do programa, ressaltando a 
importância do Programa.

A Diretora da Escola, 
Maria Angélica Dutra Cruz 
agradeceu todo o trabalho da 
Polícia Militar e a presença 
constante na escola, com pa-
lestras de suma importância 
para os alunos. Solicitando 
ainda que a Polícia Militar dê 
continuidade no programa 
“Guardiões de Defesa Social” 
(GDS) em Sericita..

O Capitão Adenilson Da-
masceno do Amaral, coman-
dante da 272ª Cia da Polícia 
Militar, representando o Co-
mandante do 11º Batalhão 
se pronunciou e logo após 
houve uma confraternização 
entre todos os participantes 
do evento e convidados.

Paulo Robério, 3º Sgt PM 
- Cmt Dst PM Sericita

Sericita forma primeira turma “Guardiões de Defesa Social”

Crime Bárbaro: Por causa de cerca, genro mata o sogro
São João do Manhuaçu/

MG. Um crime bárbaro e 
por motivo banal chocou 
a comunidade de São João 
do Manhuaçu, na manhã de 
quinta-feira, 19. De acor-
do com registro policial, 
o lavrador Nivaldo Garcia 
dos Santos, 51 anos, estava 
consertando a cerca quando 
o seu genro, José Leandro 
Gonçalves dos Santos, 48 
anos, chegou e começou a 
discutir com ele. Na confu-
são, o homem sacou o re-
vólver e matou o sogro com 
quatro tiros.

A filha de Nivaldo que 
estava na porta de casa com 
o filho, uma criança, assis-
tiu tudo. "Foi uma covardia 
o que Leandro fez com o 
meu pai, pois ele era por-
tador de deficiência, se lo-
comovia com dificuldade, 
mesmo assim trabalhava 
na roça, levantava cedo e ia 
para o seu trabalho. Mesmo 

eu gritando para ele não ati-
rar, não adiantou, ele puxou 
o gatilho. Meu pai só virou 
às costas e ele continuou a 
atirar", contou aos prantos 
a filha Juliana Martins dos 
Santos.

Apos cometer o crime, 
Leandro fugiu. A polícia 
continua em rastreamento.

Nivaldo foi socorrido ao 
Posto de Saúde de São do 
Manhuaçu pela filha Deu-
bina Martins dos Santos e 
vizinhos. Faleceu antes de 
chegar à Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA) de 
Manhuaçu. A vereadora 
Cleusa Eni, disse que vai 
entrar com uma denúncia 
na Câmara dos Vereadores 
para apurar o fato. Na hora 
em que Nivaldo chegou ao 
posto de saúde não havia 
ambulância. Ele foi socor-
rido num carro comum da 
prefeitura.

Policia e Cia

Nivaldo foi morto com quatro tiros. José Leandro conseguiu fugir. Familiares e amigos abalados com o crime

Acidente na BR 262, reta da Heringer. Dois mortos e um ferido
Manhuaçu/MG. O aciden-

te fatal foi registrado no km 
39,3, da BR 262, na "reta da 
Heringer, próximo a um dos 
trevos de aceso a Manhuaçu, 
por volta das 06h da manhã 
de sexta-feira (20/09).

O acidente envolveu um 
caminhão VW, Placa GYS 
5443, de Alto Caparaó e 
uma Parati, placa GLO 
0511, de Caratinga, que se-
guia sentido Realeza/Ma-
nhuaçu. Segundo testemu-

nhas, o motorista invadiu a 
contra mão e bateu na late-
ral do caminhão que seguia 
sentido contrário. Com o 
impacto uma roda diantei-
ra da Parati foi arrancada 
e partes do veículo ficaram 
agarradas nas rodas trasei-
ras do caminhão.

A frente do veículo de 
passeio ficou destruída. 
Duas pessoas morreram na 
hora, o motorista, Glauber 
Francisco da Silva, que fi-

cou preso às ferragens do 
veículo e o passageiro do 
banco traseiro, que foi arre-
messado para fora do veícu-
lo, Carlos Alberto Izidoro. 
O passageiro do banco dian-
teiro, Sandro Heleno Silva, 
foi resgatado pelo Corpo 
de Bombeiros com vida e 
encaminhado à UPA de Ma-
nhuaçu. De acordo com sar-
gento Dias, a vítima estava 
consciente, mas em estado 
de choque.

Ainda conforme apurado 
os ocupantes da Parati saíram 
de Dores do Campo (MG - 
Região de São João Del Rey) 
para uma festa na região de 
Ubaporanga, mas erraram o 
caminho e se envolveram no 
trágico acidente.

Os Policiais Rodoviários 
Federais Kildare e Vascon-
celos atenderam a ocorrên-
cia e controlaram o transito 
até que a pista fosse liberada.

Policia e Cia

Jovem morre em 
colisão entre motos
Alto Caparaó/MG. O jo-

vem Rodolfo Leandro Pe-
reira, 18 anos, morreu num 
acidente numa estrada vi-
cinal no córrego Boa Vista, 
zona rural de Alto Caparaó, 
por volta de 16:30 horas, de 
quarta-feira, 18/09.

Segundo a Polícia Militar, 
Douglas Roberto David, 19 
anos, pilotava uma moto-
cicleta Honda/CG, placa 
HEZ 8693, quando bateu 

de frente com a motocicleta 
Honda/CG placa KNL 9228, 
de Rodolfo Leandro Pereira. 
Na moto de Douglas, ainda 
estava a irmã dele Daiane 
Maria David, 21 anos.

Rodolfo foi socorrido 
para o hospital de Alto Je-
quitibá, mas não resistiu. 
Douglas e Daiane foram en-
caminhados para o hospital 
de Manhumirim.

Policia e Cia
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Bolo de limão
INGREDIENTES
04 ovos;
02 xícaras (chá) de açúcar;
02 xícaras (chá) de Farinha de Trigo;
01 xícara (chá) de suco de limão;
01 colher (sopa) de fermento para bolo.

MODO DE PREPARO
Bata as claras em neve, e vá adicionado 

uma gema de cada vez.
Quando ficar bem volumoso adicione 

o açúcar e bata novamente, até continuar 
ficando volumoso.

Acrescente a Farinha de trigo e o suco de limão, e continue a bater, acrescente o fermento.
Despeje a massa em uma forma untada com manteiga e farinha de trigo e coloque para assar.
Espete com um palito de dente para ver se está bom, retire do forno e sirva.

Estudos anteriores sugeriram que suple-
mentos de óleo de peixe poderiam reduzir a 
probabilidade de ocorrência de um segundo 
enfarte ou de derrame em pacientes que tive-
ram recentemente o problema cardíaco. Uma 
nova pesquisa revelou que esse suplemento 
nutricional também pode diminuir a chance de 
morte súbita.

Os resultados do trabalho demonstram que a 
redução do risco foi evidente após três meses. 
Esse fato parece reforçar a hipótese de que adi-
cionar ácidos graxos poliinsaturados n-3 (co-
nhecidos pela sigla em inglês PUFAs, polyun-
saturated fatty acids) - geralmente encontrados 
no peixe e no óleo de peixe - a uma dieta sau-
dável pode baixar a possibilidade de arritmia 
fatal, frequência cardíaca irregular que, em ca-
sos graves, pode provocar a parada do coração, 
informaram os autores da pesquisa.

"A redução da morte súbita apareceu logo 
após o início do tratamento", disse Roberto 
Marchioli, chefe da equipe do Consorzio Ma-
rio Negri Sud, na Itália, à Reuters Health. "Isso 
parece reforçar a idéia de que os benefícios dos 
PUFAs poderiam ser consequência de um efei-
to antiarritmia."

O estudo incluiu 11,3 mil pacientes que ha-
viam sofrido um enfarte nos três meses anterio-
res. Todos os voluntários receberam os mesmos 
cuidados preventivos e fizeram uma dieta que 
segue o estilo Mediterrâneo - isto é, rica em fru-
tas, vegetais, azeite de oliva e peixe. Algumas 
pessoas também consumiram diariamente 1 gra-
ma de suplementos de óleo de peixe.

Durante o período de acompanhamento, que 
durou 3,5 anos, 1.031 voluntários morreram, 

informou a equipe de Marchioli na edição de 
abril da Circulation, revista da Associação 
Americana do Coração.

Após apenas três meses de tratamento, os 
pacientes que usaram os suplementos de óleo 
de peixe pareceram apresentar um risco 41% 
menor de morrer por qualquer causa, indicou o 
estudo. Quatro meses após o início da terapia, 
esses voluntários também mostraram ter chan-
ce significativamente reduzida de sofrer morte 
cardíaca súbita.

Ao final do período de estudo, os pacientes 
tratados com suplementos de óleo de peixe 
apresentaram probabilidade 45% menor de ter 
morte súbita por causas relacionados ao cora-
ção, informaram os cientistas. Com base nesses 
resultados, Marchioli afirma que os benefícios 
dos suplementos de óleo de peixe "parecem ser 
adicionados aos benefícios que podem ser obti-
dos pelo tratamento preventivo padrão".

"O uso diário de uma cápsula de óleo de peixe 
concentrado ao longo de 3,5 anos resultou numa 
redução muito significativa da morte cardíaca 
súbita. Por isso, uma mudança simples e segura 
na dieta pode produzir um grande benefício em 
termos de saúde pública", disse o editorialista 
Alexander Leaf, da Escola Médica Harvard, em 
Boston (Massachusetts), à Reuters Health.

"Pessoas com doença coronariana conheci-
da ou com história familiar do distúrbio entre 
parentes próximos deveriam ser prudentes e 
observar os conselhos recentes da Associa-
ção Americana do Coração para comer peixes 
gordurosos duas ou mais vezes por semana ou 
usar diariamente cápsulas de um suplemento 
de óleo de peixe", acrescentou Leaf.

Suplemento de óleo de peixe reduz 
riscos de enfarte e derrame 

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Enquanto viveu na terra, Jesus tinha amigos. Um deles 
era um jovem que se chamava Lázaro, que morava em 
Betânia, a 3 quilômetros de Jerusalém. Certo dia, Lázaro 
ficou doente, de uma doença que não passava de jeito ne-
nhum, e acabou morrendo. Quatro dias depois, Jesus foi 
visitar as irmãs, cujos olhos ainda estavam lacrimosos. 
Marta, uma delas, ao saber que Jesus estava vindo, saiu 
correndo a recebê-lo. Conversou com ele e depois, vol-
tou a casa para dizer a Maria, sua irmã, a seguinte frase: 
"O Mestre está aí, e te chama" (Jo 11.28).

O que Marta disse a Maria há dois mil anos, o Evan-
gelho diz a você hoje: "O Mestre está aí, e te chama". O 
Jesus a quem adoramos não está alheio nem indiferente 
às nossas lutas. Ele está perto. Ele se simpatiza com as 
nossas dores. Não é um Deus distante, perdido nas bru-
mas para além do horizonte. Ele se compadece das nos-
sas misérias, sofre conosco as nossas lutas.

O contexto do diálogo entre as irmãs Marta e Maria 
mostra isso. O único irmão delas ficara doente e morrera. 
Duas moças, sem os pais, sem irmãos, no Oriente Médio, 
há dois mil anos... era o supra-sumo do desamparo.

Vezes sem conta nós também nos vemos em situações 
assim: sem saída, sem opção, sem conforto, sem futuro, 
cabisbaixos, chorosos, atravessando o deserto da depres-
são... É a doença, é a dor, é a desnutrição, é a decepção, 
é o desemprego, é o divórcio, é a dúvida, é a devastação. 
Pensamos até que o Senhor nos abandonou. Mas não é 
assim. A Palavra de Deus nos diz ainda hoje: "O Mestre 
está aí, e te chama".

Quando Paulo pregou em Atenas, ele disse aos filóso-
fos epicureus e estoicos quem era o Deus desconhecido 
que eles estavam tentando adorar. E Paulo disse que esse 
Deus "...não está longe de cada um de nós" (At 17.27). 
Você pode estar longe de Deus, mas Ele não está longe 
de você. Procure Jesus agora. Pois como disse Marta: "O 
Mestre está aí, e te chama".

"O Mestre está aí, e te chama"
É mais fácil obter o 
que se deseja com 

um sorriso do que à 
ponta da espada.

William 
Shakespeare

A vida é uma peça de 
teatro que não permi-
te ensaios. Por isso, 
cante, chore, dance, 
ria e viva intensa-
mente, antes que a 
cortina se feche e 

a peça termine sem 
aplausos.

Charles Chaplin

Apressa-te a viver 
bem e pensa que 

cada dia é, por si só, 
uma vida.
Sêneca

O próprio viver é 
morrer, porque não 
temos um dia a mais 

na nossa vida que 
não tenhamos, nisso, 
um dia a menos nela.

Fernando Pessoa

Só há duas maneiras 
de viver a vida: a 
primeira é vivê-la 

como se os milagres 
não existissem. A se-
gunda é vivê-la como 
se tudo fosse milagre.

Albert Einstein

O saber se aprende 
com os mestres. A 

sabedoria, só com o 
corriqueiro da vida.

Cora Coralina

Devemos aprender 
durante toda a vida , 
sem imaginar que a 

sabedoria vem com a 
velhice.
Platão
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HORÓSCOPO
ÁRIES – de 21/3 a 20/4
Inicia um período para fazer refle-

xões e escolhas, principalmente a 
partir de segunda-feira, dia 23, com 
o Sol já em libra. A questão é que até 
as sociedades, os acordos, os negócios podem ser repensados. 
Sua intuição também estará tinindo.

Relacionamentos: inevitavelmente que também ocorrerão 
pensamentos mais claros sobre o que se quer do parceiro(a). 
Apesar disso, sua sensibilidade e capacidade de observação estão 
fortes, mas é bom procurar manter a coerência na hora da D.R.

TOURO – de 21/4 a 20/5
Neste período, possibilidade de as emoções estarem à flor da 

pele e aparecerem dificuldades com pessoas no trabalho ou na 
família, devido ao trânsito da lua com Saturno. A dica é ter um 
propósito e focar em seus objetivos, suas metas.

Relacionamentos: se por acaso bater aquela melancolia do 
nada, calma que é passageira. Procure pensar de forma positiva, 
mas se porventura acontecer questionamentos com o parceiro(a), 
procure medir bem as palavras e agir com sensatez.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6
Neste período é bom procurar se organizar melhor para as 

tarefas de sua prioridade para não ter de remediar depois, 
no caso, com a perda de algum papel importante ou falha na 
comunicação. Você está mais ciente de sua capacidade para 
contornar as dificuldades.

Relacionamentos: a questão da individualidade aumenta 
neste período e se for tomar alguma decisão a partir de pequenas 
discussões, apesar de o otimismo aumentado, é bom pensar 
bastante e controlar a forte ansiedade que permeia o momento.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7
Sua visão sobre a vida está mudando. É bom estar preparada 

para adquirir novos conhecimentos sobre suas razões, até mes-
mo porque precisará se adaptar ao novo momento. Situações es-
tarão a sua disposição para testá-la, sempre para o bom sentido.

Relacionamento: sempre é bom estar preparada para receber 
amigos e familiares em casa. Se for o caso, prepare-se até para 
reformar um ambiente especial, no sentido de se adquirir mais 
conforto e tranquilidade para o aconchego do lar.

LEÃO – de 23/7 a 22/8
Você sente a necessidade, sobretudo a partir da semana que 

vem, de se expressar com maior exatidão para colocar seus pla-
nos futuros em dia. Não adianta querer se isolar e nem bater na 
mesa, pois o momento carece de prudência antes da aceleração.

Relacionamentos: sua sensibilidade e necessidade de 
acolhimento pelo ser amado são grandes. Ao mesmo tempo, 
há tendência maior para ouvir o outro com todas suas razões 
e até montar novos planos para o casal. Aproveite para colocar 
os pingos nos is.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9
O resultado de um trabalho e de todo o esforço desprendido 

em frentes de trabalho podem ser reconhecidos agora, mesmo 
de forma lenta, mas saberá o momento para colher os benefícios 
de tanto suor e esforço.

Relacionamentos: para as solteiras, é bom saber que a carência 
e a necessidade de amparo podem ter consequências em suas 
escolhas. Procure ser seletiva, se não quiser decepções, para 
isso basta procurar observar algo de sua vocação – os detalhes.

LIBRA – de 23/9 a 22/10
Parabéns aos librianos que estarão de aniversário a partir da 

semana que vem. Aproveitem o momento de boas energias para 
fazer as correções necessárias em seus projetos. Avalie, corte, 
acrescente, restaure e encare o momento de forma positiva.

Relacionamentos: é bom começar a se preparar para os so-
ciais em festas, shows e grandes encontros com seus amigos. Às 
solteiras é possível algo novo, ou pelo menos, conhecer pessoas 
interessantes. Espere boas conversas e pessoas determinadas.

ESCORPIÃO – de 23/10 a 21/11
Não existe meio termo quando o assunto são os escorpianos. 

No caso, suas ideias a partir de informações bem escolhidas, 
podem ser o diferencial para você por em práticas seus planos 
para decidir, finalmente, o que deseja.

Relacionamentos: procure deixar o clima fluir entre você 
e a pessoa amada. Gestos de carinho e de afeto podem ser 
importantes para poder deixar o relacionamento mais tranquilo, 
forte e duradouro.

SAGITÁRIO – de 22/11 a 21/11
Apesar de não precisar tanto, mas você se sente provocada a 

mostrar o que sabe e para o que veio. Há, inclusive, ansiedade 
para se provar isso. Nesse contexto, alguns projetos podem 
deixá-la tensa se não obtiver o controle das peças fundamentais.

Relacionamentos: para as solteiras e desimpedidas, é bom 
ter o pé no chão e entender que os príncipes encantados po-
dem também se transformar em sapos. Por isso, nada impede, 
mesmo com a química sendo boa, esperar o tempo da relação 
se manifestar.

CAPRICÓRNIO – de 22/12 a 20/1
Sempre é bom cuidar da imagem no ambiente de trabalho. 

Procure equilibrar melhor a relação entre suas atitudes e o papel 
decisivo que exerce sob as pessoas. O resto é só administrar 
cada questão com bom senso.

Relacionamentos: às vezes as questões do relacionamento 
ficam na base do “estar indo”, muito embora haja necessidade de 
se tomar alguns posicionamentos para provocar uma nova situ-
ação. isso vale para quem estiver numa história antiga ou nova.

AQUÁRIO – de 21/1 a 19/2
E olha que os bons ventos ficam fortes para o seu lado no-

vamente, pois com o Sol ardendo em libra, sua popularidade 
e a tendência a procurar novos rumos para sua vida, através 
do conhecimento, já é fato. Possibilidade de adquirir cultura em 
longa viagem.

Relacionamentos: é bom pensar bastante antes de falar 
para evitar grosserias. Sua individualidade está em alta, por 
isso aproveite o momento para posicionar-se, sobretudo se 
sentir prejudicada por ter cedido demais. Sexualidade oscilante.

PEIXES – de 20/2 a 20/3
Com o Sol em libra, inicia um período de maior questionamento 

sobre a vida, incluindo o julgamento de suas próprias ações. Não 
adianta deixar as responsabilidades de lado porque as coisas 
precisam fluir em seus projetos e para seu ego.

Relacionamentos: neste período é bom evitar os conflitos, pois 
inicia um período de maior otimismo e alegrias no relacionamento 
mais sério. O olhar para a pessoa amada está diferente e você re-
conhece sua importância, sobretudo na hora de boas conversas.

 pegadaastrologica@gmail.com/www.claudiavannini.com
www.facebook.com/PegadaAstrologicaPorClaudiaVannini

Astrológica por Claudia Vannini

Quem inventou os óculos? As primeiras lentes 
corretivas para a visão surgiram no século i d.C. 
Essas lentes eram feitas com pedras semiprecio-
sas. Agora, os óculos mais parecidos com os que 
conhecemos hoje, só surgiram em 1270, na Ale-
manha. Os óculos, com aros de ferro e unidos por 
rebites, ainda não possuíam hastes fixas.

No século XVii, foram inventados os óculos 
com suportes nas orelhas. Robert Grosseteste e 
Roger Bacon criaram os primeiros óculos moder-
nos, mas foi Benjamin Franklin, em 1785, que in-
ventou os primeiros óculos bifocais para enxergar 
de longe e de perto.

A produção de óculos modernos começou em 
1850. Em 1864 Donders, um oftalmologista ho-
landês, estabeleceu o tratamento dos defeitos da 
visão com óculos de grau.

O uso das lentes para correção da visão foi 
possível graças às leis da refração de Snellius, 
formuladas entre 1600 e 1620.

No Brasil, os óculos surgiram no século XVi, 
trazidos pelos portugueses

ENTRETENiMENTO

SETE ERROS

                    

CURIOSIDADES
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MANUAL DO 
PÃO-DURO

Acorde tarde (para não precisar tomar o café 
da manhã).

Cante sua música favorita e economize o 
rádio.

Cerveja custa muito caro. Passe a encher a 
cara com ki-suco.

Comece a fumar cigarros apagados! Um 
cigarro pode durar meses com essa técnica!

Durma cedo (para não precisar jantar).
Economize jornal. Leia o mesmo jornal o 

mês inteiro.
Junte resto de sabonete para fazer um novo 

depois.
Lave e reutilize seus palitos de dentes (ou 

quebre-os em dois).
Na hora do almoço, escolha um parente para 

visitar.
Passe a fazer meditação todos os dias. En-

quanto está parado, não gasta nada.
Quando alguém ficar doente na sua casa, use 

o poder da mente.
Saia com os amigos e diga-lhes que esqueceu 

a carteira em casa ou que não tem trocado.
Se tem filhos do mesmo tamanho, compre um 

só par de sapatos e mande-os ao colégio com 
um dos pés enfaixados.

Veja a TV do vizinho e economize luz.

FLAMENGUISTA!
Certo rapaz está no portão do céu, esperando 

para entrar, enquanto São Pedro folheia o livro 
sagrado, checando toda a vida dele para ver se 
é um garoto de valor. Depois de um bom tempo, 
São Pedro olha-o severamente e lhe diz:

— Não vejo nada que seja realmente ruim em 
sua vida, mas, também, não há nada que seja 
especialmente bom. Se me provar que fez algo 
muito bom, você está dentro.

O garoto pensou por alguns instantes e disse 
ao Pedroca:

— Ah, teve uma vez que estava indo pela 
estrada, quando vi uma gangue gigante de moto-
queiros mexendo com uma garotinha indefesa. 
Diminuí a velocidade para ter certeza do que 
estava acontecendo. Vi uns cinqüenta deles 
tentando tirar as roupas da adolescente. Parei 
meu carro, peguei um bastão de baseball e fui 
em direção ao líder da gangue, um cara com  
jaqueta de couro com estampa de tigre. Ele tinha 
uma corrente amarrada da orelha esquerda até o 
nariz. Enquanto me aproximava dele, os mem-
bros da gangue foram fazendo uma roda em 
volta de mim. Arranquei a correntinha da cara 
dele e dei-lhe uma pancada com meu bastão. O 
sujeito foi pro chão com um só golpe. Depois 
disso, virei para todos e disse-lhes:

— Deixem esta garota em paz. Vocês não 
passam de um bando de bostas! Voltem para 
suas casas antes que eu perca a paciência e 
acabe com suas raças, seus animais!

São Pedro, realmente impressionado, per-
guntou-lhe:

— E quando isso aconteceu?
— Ah, faz uns dois minutos!
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'Ela tem cara de pobre, né?', 
diz Ratinho sobre Regina Casé

Sucesso nos últimos 15 anos com 
o 'Programa do Ratinho' no SBT, 
Ratinho avaliou alguns dos princi-
pais apresentadores da atualidade.

Conhecido por causar polêmicas 
e cenas inusitadas no palco de seu 
programa, o apresentador mudou 
completamente sua maneira de fa-
zer TV e disse acreditar que as ou-
tras emissoras tenham feito o mes-
mo. 'Como eu sempre fiz um programa popular e sempre atingi esse 
público, nesse momento eu levo uma vantagem', avaliou.

Sobre a concorrência, aliás, o comunicador disse que Luciano 
Huck, Rodrigo Faro, Faustão e Gugu também sabem lidar bem com 
os telespectadores. 'Mas o rei da classe C ainda é o Silvio Santos', 
disse ao jornal 'O Dia'.

Questionado sobre Regina Casé, que apresenta o 'Esquenta!' na 
Globo, Ratinho fez uma observação bem peculiar: 'Não a conheço 
pessoalmente, mas é muito querida. Ela tem cara de pobre, né? Para 
falar com a classe C tem que ter cara de pobre mesmo.' 

Elke Maravilha revela que não se 
arrepende de ter feito três abortos

   Elke Maravilha abriu o jogo 
sobre sua vida, durante entrevista 
para o programa 'De Frente com 
Gabi', e falou, inclusive, sobre os 
abortos que fez.

No total, foram três interrup-
ções. E ela garantiu que não se 
arrepende de nenhuma, já que não 
saberia criar uma criança.

Aos 68 anos de idade, a atriz 
ainda falou sobre seus oito casamentos. 'O mais curto durou dois 
meses, porque ele era psicopata. Eu acordava de madrugada e ele 
estava no sofá, vestido de Elke, com uma faca na mão', contou.

'Já estou fazendo hora extra. Daqui a pouco, vou morrer', ava-
liou ela, que já trabalhou com ícones da TV como Silvio Santos e 
Chacrinha. A entrevista foi ao ar no domingo (22), no SBT. 

Sabrina Sato pode apresentar novo 
programa diário da Band

Sabrina Sato voltou a ser apontada 
como possível apresentadora de um 
programa na Band, um projeto ainda em 
estudo.

A atração, caso saia do papel, deve ser 
diária, com esquema de revezamento de 
apresentadores, segundo a coluna do 
jornalista Flávio Ricco.

Vale lembrar que a japonesa é um dos 
destaques do 'Pânico na Band' e boatos já deram conta que não será 
tão fácil conseguir sua liberação do humorístico. . 

Anitta é escolhida para gravar vinheta do 
novo programa de humor da Globo

O novo projeto de Jorge Fernando para os do-
mingos da Globo começou a tomar forma defini-
tiva e já tem, inclusive, vinheta criada.

A voz escolhida para gravar o tema da atra-
ção, que deve se chamar 'Divertics', foi a da can-
tora Anitta. O tema foi escrito por Mu Carvalho 
e Dudu Falcão.

O programa deve ocupar a faixa de horário do 
'Esquenta!' durante a temporada de férias. Será 
uma mistura de bate-papo e esquetes de humor, 
segundo a coluna do jornalista Flávio Ricco.

Apesar de especulações iniciais, ainda não há confirmações de 
Bruno Mazzeo e Fábio Porchat no elenco do humorístico. 

De novo? Miley Cyrus aparece com vesti-
do transparente em festival de música

 
 Miley Cyrus ainda não acabou com o show de ousadia. Na noite 

do último sábado (21), a cantora apareceu seminua para um festi-
val de música em Las Vegas, Estados Unidos.

Com um vestido transparente, a loira deixou à mostra sua calci-
nha minúscula e os seios, tapados apenas por dois pedaços de um 

material preto.
A artista se apresentou 

no 'iHeartRadio' para exe-
cutar sua mais nova músi-
ca de trabalho, 'Wrecking 
Ball', que tem um video-
clipe tão ou mais ousado 
que sua apresentação do 
final de semana.

No palco, mais cenas 
inusitadas. Sem se impor-
tar com as críticas recebi-
das por sua performance 
no 'MTV Video Music Awards', ela repetiu danças e poses sensu-
ais, e ainda exibiu orgulhosa sua capa para microfone em formato 
de banana.

Ticiane Pinheiro revela que a filha já sabe 
sobre seu divórcio

  Ticiane Pinheiro revelou, na noite da 
última sexta-feira (20), que a filha, Rafa-
ella Justus, já foi avisada sobre o término 
de seu casamento com Roberto Justus.

A apresentadora marcou presença na 
festa de aniversário do irmão de Rodri-
go Faro, em São Paulo, e não fugiu das 
perguntas sobre o relacionamento com o 
empresário e a reação da herdeira ao sa-
ber sobre o divórcio.

"A Rafa entendeu e está se acostuman-
do. Ela até adora ter duas casas", disse a loira, referindo-se ao fato 
de os dois compartilharem a guarda da pequena.

A beldade também fez questão de dizer que ela e o empresário 
continuam muito amigos e que não há dias determinados para ficar 
com a herdeira. "Quando estou trabalhando ela fica com o Roberto, 
ou quando ele tem compromissos, ela fica comigo", explicou.

A filha do casal, de apenas quatro anos, estava sendo poupada do 
assunto. Ticiane Pinheiro, inclusive, continuou morando no apar-
tamento do ex, enquanto seu novo endereço estava em reformas. 

Ex-BBB Cacau Colucci é acusada de 
dar golpe em empresário

A ex-BBB Cacau Colucci 
está sendo acusada pelo em-
presário Paulo Nyiama de 
manter uma casa, avaliada em 
R$ 800 mil, indevidamente em 
seu nome.

O proprietário da residên-
cia, localizada no interior de 
São Paulo, é ex-amigo da loi-
ra. Eles também tiveram um 
breve romance, de aproxima-
damente dois meses.

'Passei a casa para o nome dela, mas não definitivamente. Era só 
um registro. Eu não tinha nada em meu nome em função do meu 
processo de separação', detalhou.

Quando solicitou que Cacau transferisse a propriedade para sua 
filha, Paulo disse ter sido surpreendido com uma resposta negativa. 
'Ela disse que estava financiando um imóvel em Itanhaém e preci-
sava de R$ 95 mil para dar como entrada. Como me recusei a dar 
esse dinheiro, ela falou que só faria a transferência da casa para o 
nome da minha filha se eu pagasse 10% do valor do imóvel', disse.

'Ela quer R$ 80 mil agora. Tenho todas as conversas  gravadas 
no WhatsApp', disse, referindo-se ao aplicativo para troca de men-
sagens via celular, ao jornal 'O Dia'.

Indignado, o empresário espera que Colucci se arrependa e de-
volva a casa. Caso contrário, ele está disposto entrar com um pro-
cesso na Justiça. 

Milhem Cortaz acerta retorno à TV em 
série religiosa da Record

 Para alegria dos fãs, o ator Milhem Cortaz 
está com sua volta para as telinhas marcada 
para breve, na Record.

O artista está escalado para fazer parte da 
série religiosa 'Milagres de Jesus Cristo', com 
gravações marcadas já para o próximo mês, 
segundo a coluna do jornalista Flávio Ricco.

Longe da TV desde sua participação em 
'Fora do Controle', Cortaz volta agora como 
um dos personagens principais da nova apos-
ta do canal de Edir Macedo. 

Anitta é testada em pegadinha e tem 
que abraçar vendedor de rua

Por essa Anitta não esperava. 
A cantora quase caiu em uma pe-
gadinha na última sexta-feira (20) 
em Fortaleza, Ceará, do programa 
Ênio Carlos, da TV Diário.

A dona do hit 'Show das Pode-
rosas' foi desafiada pela repórter do 
programa a abraçar um vendedor 
ambulante de cocos, que estava 
em frente ao hotel onde acontecia 
a coletiva.

Ao que tudo indica, a brincadeira surgiu depois que a morena proi-
biu contato físico com fãs.

Apesar disso, Anitta não abriu margem para os rumores, levantou-
-se, abraçou e beijou o rapaz provando que não tem nada contra fãs de 
qualquer classe social.  

Alexandre Frota sobre Marcelo Adnet na 
Globo: 'Não consigo achar graça'

 Alexandre Frota não poupou 
críticas ao comediante Marcelo 
Adnet enquanto gravava uma en-
trevista com o humorista Fabio 
Rabin para o seu programa, 'Pare-
dão do Frota', hospedado em um 
canal na internet.

O apresentador não aprovou 
nem um dos dois projetos do ator 
('O Dentista Mascarado' e o quadro 

de imitação no 'Fantástico') -, desde que ele foi para a TV Globo.
'Eu achei uma b*. Tudo bem que financeiramente foi bom, mas 

chegando na Globo deram um personagem, com começo, meio e 
fim e não deu certo. Ninguém viu. Agora ele está no 'Fantástico', 
mas não consigo achar graça. E você?', perguntou para o entrevis-
tado.

Rabin, por sua vez, defendeu Adnet e ressaltou que ninguém che-
ga até a Globo impondo condições.

Frejat não canta 'É o Amor' no Rock in 
Rio e Zezé Di Camargo alfineta

 Zezé Di Camargo não gostou muito de Frejat não ter cantado 
um de seus maiores hits, 'É o Amor'. O sertanejo postou alguns 
trechos de uma poesia controversa em seu Instagram na última 
sexta-feira (20) ao comentar o show do roqueiro no quinto dia do 
Rock in Rio.

Na mensagem, Camargo elogiou e alfinetou o ex-vocalista do 
Barão Vermelho ao mesmo tempo. Ele afirmou que 'a caretice de 
Frejat fala por si só'. 'Ser louco de cara limpa é mais difícil do 
que você pensa. 'Ela é puro êxtase'. Assim é fácil impressionar', 
escreveu.

Em outro trecho da poesia, Zezé disse que a opção de Frejat é 
não desaparecer. 'A música imortaliza, mas a escolha é sua. Nin-
guém supera o real. Quem vai viver o próximo Carnaval?', ironi-
zou. 

Vale destacar que Frejat foi duramente vaiado ao cantar 'É o 
Amor' durante um show realizado no festival 'Divino Rock', em 
Minas Gerais, há cerca de um mês.

Ex-BBB Morango se casa com comissária 
de bordo em São Paulo

Angélica Morango se casou 
na manhã deste sábado (21) com 
a comissária de bordo Rabyta, 
que prefere não revelar sua iden-
tidade.

Em sua página no Twitter, a 
ex-BBB postou algumas ima-
gens do momento da cerimônia 
e escreveu algumas declarações 
de amor à companheira.

'Sim, eu quero, te amo. É mui-
to raro eu chorar, mas hoje foi inevitável... Um dos momentos 
mais emocionantes da minha vida', relatou.

Para quem não sabe, Angélica foi pedida em casamento no úl-
timo Dia dos Namorados, comemorado em 12 de junho.

Antes do casamento, Morango curtiu sua despedida de solteira 
com amigas. 'Ontem rolou a nossa despedida de solteiras com 
amigos queridos presentes e tantos outros que não estiveram fisi-
camente, mas em pensamento', escreveu no microblog. 
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Câmara reprova Projeto sobre contratação temporária
Legislativo abrirá nova Ação contra a Prefeitura

Por unanimidade, os verea-
dores da Câmara de Manhua-
çu rejeitaram projeto de lei nº 
066/2013, em que o Governo 
Municipal pedia autorização 
para contratação temporária de 
servidores. Parecer contrário 
da Comissão de Constituição, 
Redação Final e Justiça, decla-
rou a matéria inconstitucional. 
Ainda na reunião ordinária da 
noite de quinta-feira, 19, sob o 
Poder Legislativo aprovou Pro-
jeto de Emenda à Lei Orgânica 
(nº 002/2013), em 1º turno, que 
acaba com o voto secreto na 
Câmara de Manhuaçu.

Contratação de Servidores

Presidida pelo vereador 
Maurício Júnior, a sessão foi 
aberta com o pronunciamento 
do Vice-presidente do Conse-
lho de Saúde, Nelson de Abreu. 
Ele repudiou a proposta de 
contratação de servidores pre-
vista no projeto do Executivo. 
“Essa proposta de contratação 
não traz benefício algum para 
o servidor. O prefeito está can-
sado de dizer que não tem di-
nheiro para conceder aumento, 
que os gastos não podem che-
gar a 54%, conforme a Lei de 
Responsabilidade Fiscal. Como 
ele tem dinheiro para fazer con-
tratação de qualquer maneira?”, 
questionou.

Nelson ainda argumentou 
que a idéia de contratação de 
servidores segue na contramão 
do Termo de Ajustamento de 
Conduta (TAC) em que o Pre-
feito Nailton Heringer assinou 
com o Ministério Público. “En-
tão, como ele quer um ‘cheque 
em branco’ da Câmara para 
contratar quem ele quiser? Em 
nome dos servidores da Saúde, 
agradecemos a todos os vere-
adores, por não votarem”, co-
mentou Nelson de Abreu. 

Relator da Comissão de 
Constituição e Justiça, vereador 

Fernando Lacerda, explicou o 
entendimento de que o projeto 
é inconstitucional. “A justifica-
tiva foi vaga, não houve expli-
cação clara do motivo dessas 
contratações. Elas não atingem 
a excepcionalidade para tal”, 
comentou.

Lacerda ainda demonstrou 
espanto com o que chamou 
de aberração de projeto de lei. 
“Participamos recentemente de 
eventos que nos mostraram a 
importância do vereador. Nes-
tes encontros, vimos que os 
poderes Legislativo e Executi-
vo devem ser harmônicos, mas 
não submissos. O que o prefeito 
quer é que sejamos favoráveis 
ao errado. Não gostaria de tecer 
críticas dessa natureza, mas não 
tem jeito. Ele quer um cheque 
em branco para contratar quem 
quiser, sem o aval dos vereado-
res. Isso é uma falta de respeito, 
mais uma vez, com esta casa”.

Encerrando sua fala, o presi-
dente da Comissão alertou que 
“na Câmara não tem bobo. Sa-
bemos de onde vem esse inte-
resse do prefeito em aprovar tal 
projeto de lei. São os acordos 
políticos feitos em campanha e 
que agora precisam ser cumpri-
dos. Manhuaçu precisa de um 
concurso público, não dessa 
aberração de projeto encami-

nhado a esta casa”, concluiu.
O líder de governo na Câma-

ra, vereador Chico do Juqui-
nha, disse que alertou o prefeito 
quanto a inconstitucionalidade 
do projeto. “Vereador Cabo 
Anizio e eu fomos até o prefeito 
Nailton Heringer e conversa-
mos com ele. O informei que 
esse projeto seria rejeitado. Não 
podemos permitir que um do-
cumento sem justificativa ade-
quada seja aprovado. Espero 
que o prefeito repense o que fez 
e nos encaminhe outro infor-
mando quem será contratado”, 
argumentou.

Outro que endossou o coro 
foi o vereador Cabo Anizio. 
“Não queremos engessar as 
ações do prefeito, mas ele pre-
cisa indicar o que quer”, pon-
derou.

Ao ser colocado em votação 
no plenário, o parecer contrário 
da Comissão foi acolhido e, au-
tomaticamente, o Projeto de Lei 
foi rejeitado pela Casa Legisla-
tiva por unanimidade. 

Trenzinho da alegria

De acordo com o Presiden-
te Maurício Júnior, “a Câma-
ra não tinha outro caminho 
a não ser rejeitar o projeto. O 
que o Prefeito pretendia era 

um trenzinho da alegria para 
contratações. Oba, oba, festa! 
Contratar quem ele quisesse, 
quantas pessoas quisesse, alo-
cando em qualquer lugar, no 
tempo que achasse conveniente 
e pagando o que achasse. Dis-
semos um não bem alto e claro 
ao prefeito, porque se ele quer 
contratar violando a Constitui-
ção Federal, ele não tem o aval 
desta Casa Legislativa. Ingresso 
de servidor tem que ser através 
de concurso público”.

Maurício Júnior ainda res-
saltou que o Ministério Públi-
co encaminhou recomenda-
ção à Câmara de Manhuaçu e 
também ao prefeito alertando 
quanto à inconstitucionalidade.  

Telefonia e internet

Vereadores cobraram provi-
dências quanto aos serviços de 
telefonia fixa e móvel e de in-
ternet na cidade de Manhuaçu 
e nos distritos. “Enfrentamos 
nos últimos dias um péssimo 
serviço de telefonia móvel e de 
internet. Dizem que a Opera-
dora Claro está trocando an-
tena e, em razão disto, estaria 
com a qualidade do serviço 
comprometida temporaria-
mente. Na verdade, isto vem 
acontecendo há muito tempo. É 
péssima a qualidade de serviço 

de telefonia móvel prestado aos 
consumidores. A população 
não pode ser lesada como vem 
acontecendo. Estas empresas 
devem ter compromisso com 
a qualidade dos serviços pres-
tados. São boas para cobrarem, 
também tem de serem boas na 
prestação de serviço”, frisou 
Maurício Júnior.

 
Fernando Lacerda também 

criticou a má qualidade do ser-
viço. “Eu fiz um requerimento 
em 2010 sobre esse problema. 
De lá para cá, o serviço somen-
te piorou. Temos recebido re-
clamações de pessoas que não 
conseguem utilizar os serviços 
de telefonia ou de internet. 
Nosso requerimento solicita 
providências do Procon e da 
Anatel, já que os consumidores 
estão pagando por um serviço 
que não estão recebendo”, de-
clarou.

414 Indicações 

A Presidência do Legislati-
vo enfatizou que 414 Indica-
ções foram elaboradas pelos 
vereadores, propondo obras e 
melhorias diversas em todo o 
município. No entanto, menos 
de 20 foram atendidas. “As In-
dicações são apontamentos 
feitos pelos vereadores ao Pre-
feito sobre as necessidades da 
população. Na primeira sessão 
ordinária do ano, um verea-
dor fez Indicação para que se 
contratasse uma empresa es-
pecializada em engenharia de 
tráfego para repensar o trânsito 
de Manhuaçu. Nosso trânsito 
está péssimo, e, até hoje, qual 
foi o planejamento do Prefeito 
para o trânsito da cidade? São 
quase dez meses de governo e 
o trânsito continua caótico. É 
um governo que foi dito gover-
no de mudança. O povo espera 
esta mudança que, até hoje, não 
aconteceu. (…) Chega de justi-
ficativas, falar do governo pas-

sado. Vamos olhar o presente, 
para o futuro. Vamos planejar 
e repensar nossa cidade, cuidar 
dela e de nosso povo com cari-
nho”, ressaltou Maurício Júnior.  

Nova Ação Judicial

Os vereadores reclamaram 
mais uma vez a falta de res-
postas por parte do Executivo 
Municipal quanto aos reque-
rimentos encaminhados pela 
Câmara. 

A presidência informou que 
irá acionar a Assessoria Jurídi-
ca para a abertura de nova Ação 
Judicial contra a Prefeitura de 
Manhuaçu. O Executivo insiste 
em descumprir a Lei, que de-
termina o prazo de quinze dias 
para apresentar documentos 
e informações. Foram vários 
requerimentos elaborados, de-
pois das duas ações que a Câ-
mara impetrou contra o Gover-
no Municipal e que não foram 
respondidos inviabilizando que 
o Legislativo cumpra seu papel 
de fiscalização.

Mais solicitações

No encerramento da sessão, 
o vereador Maurício Júnior 
lembrou outras reivindicações 
importantes que ainda não fo-
ram atendidas, como a cobertu-
ra do ponto de táxi da Praça Dr. 
César Leite e o recapeamento 
da Rua Antônio Puppin (próxi-
mo ao Palácio da Cultura). 

O vereador Hélio Ferreira 
cobrou atenção com os servi-
dores que trabalham no cemi-
tério municipal, reivindicando 
proteção como calçado e luvas. 

Os vereadores Jorge Augusto 
Pereira (Jorge do Ibéria) e Jânio 
Mendes reiteraram a necessida-
de de se resolver a questão das 
ligações de água nas residências 
e cobraram atitude nesse senti-
do por parte do Prefeito Nail-
ton Heringer. 

O vice-presidente, Cabo Ani-
zio Gonçalves de Souza, apoiou 
a iniciativa da realização de au-
diência pública sobre a saúde. 
Ele também avaliou positiva-
mente as reuniões que partici-
para - juntamente com o Vere-
ador Paulo Altino - em Brasília, 
relacionadas à Conferência Na-
cional de Igualdade Racial e 
na ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres). “A 
Superintendente Dra. Viviane 
nos atendeu com muita preste-
za. Ela deliberou conosco, e, a 
partir daí, fizemos contato com 
o DNIT, em Rio Casca, sobre as 
passarelas e trincheiras nos tre-
chos da BR-262, no perímetro 
urbano de Manhuaçu”, desta-
cou Cabo Anizio. 

(Ass. de Comunicação)

Ao centro, Presidente Maurício Júnior, ladeado por Vice-pres., Cb. Anízio Gonçalves de Souza, 
e 1º Sec. Eli de Abreu Gomes.

Vereadores posicionaram-se em pé, para dar o voto contrário ao Projeto de 
contratação temporária do Executivo Municipal.

Antes da votação, Nelson de 
Abreu, Vice-pres. do Cons. 
Mun. de Saúde, se pronun-

ciou, repudiando o Projeto de 
Lei relacionado à contratação 

de servidores.

Vereador Fernando Lacer-
da, Relator da Comissão 

de Constituição e Justiça, 
durante a leitura do Parecer.


